AÑO IV.-NUMERO 848

Diario Regional de la mañana de información general

Jueves, 8 de Julio de 1937

En el frente de Madrid se libraron ayer grandes combates victoriosos a las armas de España

Los marxistas tuvieron millares de bajas en sus estériles esfuerzos de romper el cerco que ahoga a la capital de España Se han derribado seis aparatos rojos, comprobados, y otros dos probables EN EL FRENTE VASCO UN INTENTO DEL ENEMIGO EN EL MONTE CASTRO ALEN FUE RECHAZADO VIOLENTISI-MAMENTE, CAUSANDOSE UN GRAN DESCALABRO A LOS MARXISTAS

Cuartel General del Generalisimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte ho ras del día 7 de Julio de 1937. EJERCITO DEL NORTE

Frente de Vizcaya. — El enemigo, reforzado por algu nos batallones, intentó recuperar las alturas de Castro Alen, contraatacando nuestras posiciones, ante las que su frió, un serio descalabro, quedando las laderas salpicadas por numerosos muertos.

Frentes de Santander, León y Asturias. -- Tiroteos,

Frente de Madrid. -- Continúa la presión enemiga en el sector de Brunete, rechazándose violentísimos ataques, que causaron a los rojos millares de bajas. Las posiciones de Quijorna y Villafranca del Castillo resistieron reiteradísimos ataques, que deshicieron materialmente a las fuer zas asaltantes. Otro de los puntos del frente, que el enemigo atacó más duramente fué el barrio de Usera de la capital, que desde el día de ayer sufre repetidos ataques, en masa, del enemigo después de una concentración terrible de fuego de artillería. Los ataques precedidos por numerosos carros rusos fueron, completamente, rechazados, causándose al enemigo numerosísimas bajas de las que mucho centenares de muertos aparecen abandonados en

Frente de Soria. -- En este frente un ataque a Coper nal, fué rechazado, causando al enemigo numerosas ba

Frente de Aragón. -- Tiroteos. EJERCITO DEL SUR

En Andalucía se ha limpiado de enemigos el sector de Alcalá la Real, donde aquel había intentado una infiltración, apoderándose de unos cortijos; fueron desalojados por nuestros tropas, que les causaron un centenar de bajas, entre muertos y heridos, poniéndoles en fuga y reco giendo mucho armamento y material.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el aire han sido derribados seis aviones enemigos seguros, y dos probables. Salamanca, 7 de Julio de 1937.

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno Rubricado

UN DOCUMENTO INTERESANTISIMO

El comunicado del Cónsul belga en San Juan de Luz al ministro del Exterior de su pais a propósito de la toma de Bilbao

Pone de relieve las grandes ventajas que reportará a los nacionales que pedirán seguramente el reconocimiento de su beligerancia

San Sebastián. 7. -- Una feliz casualidad nos ha permitido lograr la posesión de un informe con fecha del 21 de junio último, por el embajador de Bélgica en San Juan de Luz al Gobierno de Bruselas.

Lo publicamos a causa de los interesantes elementos que el mismo contiene acerca de la manera como por parte de algunas potencias se entiende la neutralidad en España.

"Embajada de Bélgica en San Juan de Luz. "San Juan de Luz, 21 de Junio de 1937.

"Las consecuencias de la toma de Bilbao.

"El señor Embajador de Bélgica en San Juan de Luz al señor Spaak, ministro de Negocios Extranjeros y del Comercio Exterior, en Bruselas.

día diecinueve, o sea, veinticinco días después de iniciada la la capital, tiende a probar que los gubernativos esperan ese ataofensiva que habían desencadenado sobre la línea Vergara. Da- que. da la superioridad de que disponían en hombres y material, esta staba prevista, pero se esperaba, en general, que no fuera obtenida tan rápidamente. Los vascos les han opuesto una resistencia desesperada y admirable, pero hay que reconocer que el avance de los nacionales ha estado retrasado, sobre todo, por las malas condiciones atmosféricas que, durante más de un mes han hecho imposibles las operaciones de la aviación. La resistencia de Bilbao ha sido también, probablemente, prolongada mediante la ayuda indirecta suministrada por Inglaterra al oponerse al bloqueo marítimo, organizado por la flota nacional, y por el hecho de dar escolta, sus naves de guerra, a los buques mercantes que aseguraban el aprovisionamiento de víveres a la capital vasca. Según las aseveraciones de los nacionales esos buques han debido llevar a Bilbao, no solamente víveres sino armas y municiones, ya que se asegura que los barcos han sido provistos de cañones antiaéreos del último modelo inglés cuya presencia en el frente coincide con la llegada de esas

"La toma de Bilbao que de hecho pone fin a la resistencia de las provincias vascas, tendrá sin duda consecuencias muy ex- pronto reconocida al Gobierno de Burgos"

tensas. Es muy poco probable, efectivamente, que después de su derrota y de las enormes pérdidas sufridas en hombres y materiales, las tropas gubernamentales, que han sido obligadas a replegarse hacia Santanler puedan todavía sostener una acción importante. El efecto moral de la ocupación de Vizcaya será enorme en toda España, porque en todas las guerras civiles españolas, Bilbao ha sido la piedra de toque de la victoria

"Por otro lado, el General Franco, estará en condiciones de transportar al frente que elija un número importante de tropas que se calcula en cincuenta mil hombres, apoyados por un centenar de aviones y por varios centenares de piezas de artillería, Se le atribuye, la intención de reanudar en breve plazo, la ofen siva contra Madrid, que había sido interrumpida. Después del fracaso de Guadalajara y la orden dada por el General Miaja "Las tropas del General Franco han entrado en Bilbao, el de continuar activamente la evacuación de la población civil de

> dado a los nacionales la posesión de un puerto, el segundo de España en importancia, y la posibilidad de aprovechar las riquí simas minas de hierro, así como de servirse de la gran industria metalúrgica de Vizcaya, lo cual les permitirá aumentar la corriente de las exportaciones del territorio que administran, y de procurarse las divisas extranjeras de que tienen necesidad.

> "Desde el punto de vista político, esa victoria puede ser de consecuencias muy vastas. Es posible, en efecto, que tenga importantes repercusiones sobre la situación del Gobierno de Valencia y que acentúen los disentimientos que se han manifestado en el seno del frente popular.

"La toma de Bilbao ha hecho ascender, sobre cincuenta, a treinta y cuatro el número de capitales de provincia que se encuentran en poder del Gobierno Nacional, sin contar las colonias y protectorados españoles, que están todos en manos del General Franco. Como ya le he escrito, este hecho suscitará en los nacionales la esperanza de que la calidad de beligerantes será

Mujeres de la Falange

unió esta tarde con el interés y decisión de la juventud que está levantando una España nueva. Se reunieron una veintena de chicas - de distinguidas familias abulenblo de Mingorria para dedicarse a las fae-

niles que ahora empuñan los fusiles en el frente. La cose cha castellana, espléndida, con bosques de espigas y reventando de granos, espera la hoz. La siega no admite dilaciones. Es pan y lumbre en el hogar. Invierno próspero, Y allá van, en alegre tropel, cantando el himno de las camisas azules, jocundas y robustas, rebosando espíritu de auténticas nacional-sindicalistas las aguerridas muchachas de la Falange castellana. La tarea es dura; larga la jornada y asfixiante el calor. No importa, Ganarás el pan con el sudor de tu frente. Servicio y sacrificio son áureas palabras de la consigna falangista. Y allí están, de sol a sol, inclinadas sobre el surco, unidas en pura camaradería democrática, rebañando febrilmente las mieses, agotándose en el rudo esfuerzo, las cuadrillas de segadoras azules. Laboran en tierras de ascetas y de místicos. Tierras te resianas de Avila. Su reinado no parece ser de este mundo. Viven — como la insigne doctora — sin vivir en ellas y tan alta vida esperan para la Patria...!

Aqui está la verdadera democracia que impera en las filas falangistas. No ya en las Milicias, donde luchan codo a codo el potentado y el obrero, el título nobiliario y el campesino, amorosamente unidos bajo el mismo techo y sobre el mismo suelo, sino también en las secciones de Fa lange Femenina, donde esta unión es, si cabe, más estrecha aún gracias al denominador común de su exquisita sensibilidad. Sensibilidad puesta a flor de piel al ir conociendo con todo detalle la espantosa miseria, física y moral, en que los desgobiernos del frente popular habían sumido a masas enteras de la población española. La ternura de mu jer, el sentido maternal de la mujer -- toda mujer por el mero hecho de serlo lleva un hijo dormido en las entrañas -se encrespa contra el crimen social y corre valerosamen te a taponar esas heridas sangrantes de la injusticia polí tica. Ella sabe que España no volverá nunca más, en tanto exista uno solo de nuestros guardianes en pie, a padecer tal ignominia. Y destierra una frivolidad caduca y cursi la frivolidad es un ultraje a la Patria dolorida — y se aplica a la tarea con unción redencionista y con pasión de enamorada. Vestir al desnudo, dar de comer al ham' briento, velar por la infancia desvalida, socorrer al menes teroso e imprimir un nuevo sentido de la vida a todos los desengañados de la fortuna. Todo eso, de pura moral cristiana, que no se hace en el templo, sino en el taller, en la asociación, en el hogar. Es la cruz de la vida que no hay que llevar entre relumbrones de gemas costosas sobre el descote del pecho sino en la interior y humilde morada del corazón. Esa es nuestra verdad. La que hoy alza los brazos de las muchachas abulenses para consagrar el pan en que comulgaremos todos los españoles. La verdad de Falange.

Ejemplo y lección de camaradas aplicadas que deben tener en cuenta todas las camaradas. Locales, comarcales, regionales y nacionales. Es preciso que cuantas lleven la camisa azul sepan ajustar sus actividades a la admirable diligencia que en su magnifica labor social despliegan las componentes de nuestras Secciones Femeninas. Que no haya remoras, dilaciones, excusas ni pretextos en la reali zación puntual de la tarea. La labor de una sola hora de trabajo es sagrada. Una puntada menos es un hilván que se pierde. Que no se vuelva a oir que existen faltas en el ínfimo sacrificio de una tarde de costura. Que no haya dejadez en la prestación de ningún servicio. Reflexión. El espíritu patriótico de la Falange como mejor se demuestra es haciendo una labor intensa, ilimitada, abnegada, que nos conduzca a la fatiga absoluta del cuerpo y a la sere nidad del alma. Que todo será siempre, siempre, muy inferior en el esfuerzo a un solo minuto de la vida que el combatiente entrega a la Patria.

¡SALUDO A FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!

(Delegación Provincial de Prensa y Propaganda de Fa lange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. Tetuán)

CRONICA DEL FRENTE DE MADRID

LA SEGUNDA JORNADA DE LA OFENSIVA ROJA Leganés, 7.—Cierra la segun Por ESPECTATO

da jornada de la ofensiva roja cierran todas las posibilida des de un mínimo éxito de las bablemente, no lo hicieron ja dores del pueblo, localizando más, ni podrá volver a repe-

sido batidas, con una seguridad una certera eficacia que han dado por resultado nuevas y grandes carnicerias en las fi

A la tarde numerosas escua ce y veinticuatro aviones, han firma por los numerosos pasa nar la tarde de esta segunda

fuerzas marxistas, que han amon tonado una cantidad y una ca vuelto a volar sobre todas las dos, que han venido a nuestras las de los alrede filas, por distintos sectores de este

De nuevo los esfuerzos mar fuego, continuar una ofensiva dado absolutamente despejada migas, que pretendian, con su en una y otra posición, ha que xistas se han encontrado en que nuestras tropas han para y nuestros aviones han conse guido éxitos extraòrdinarios. ayer eligieron como objetivo. El Pero hay más. Como en el Hasta mi llegan noticias fifuego de nuestra artillería se otro punto elegido por el enemi dedignas de seis aparatos cai bre toda la extensa via del fren go, como centro de sus ataques, dos en la jornada de hoy. Uno te de Madrid ha respondido con en el barrio de Ucera ha repe en llamas, a las siete y media entusia mo vibranto un barrio de Ucera ha repe en llamas, a las siete y media entusiasmo vibrante y heroico, tido el ataque con fuerzas y tan de la mañana, en Retamares a los violentos ataques del ene ques en número superior al de otro que fué abatido en las cen migo. En los airededores de Bru ayer. Desde que amaneció el dia canías de Pozuelo de Alarcón; do el dia. Nuestras tropas han implacablemente contra las ci Illescas; el cuarto en los alre la artilleria roja ha disparado etro derribado, en Torrejon respondido con un heroismo y tadas posiciones, que han re- dedores de Brunete; otro por sistico impavidas el fuego del nuestros antiáereos, en Naval imaginarse. La aviación nacio enemigo. Más adelantada la ma carnero y otro en las linea nal ha hecho su aparición en nana, han empezado a avan- enemigas; sin que, por nue grandes bandadas y todas las zar sus tanques y ha habido al parte, hayamos tenido que concentraciones enemigas han gunos momentos en que han mentar ninguna desgracia. Tar llegado a las proximidades de sólo un avión que derribó nuestras trincheras, hasta trein uno de ellos, tuvo que aterri ta y cuatro carros rusos. En zar, próximo al que acababa cuanto a la infanteria se pue de destrozar con una ligera ave de afirmar que los hombres que ría, que fué inmediatamente re han intentado apoderarse del parada. La sensación de segu drillas de trimotores y apara-tos de caza, en número de do-de veintidós mil según se con completa y se afirma al termi

perfectamente las baterías mie Mediada la tarde la situación

triunfal para nuestras trovas Aprovechando la dureza del combate y la frecuencia con que las tropas han llegado al cuerpo a cuerpo se han pasad a nuestras filas numerosos ni licianos. Todos ellos confirman descalabro espantoso que han sufrido en los ataques de ayer y de hoy, hasta el punto de que, dos de ellos, para lic gar a nuestras lineas han te nido que saltar por verdaderos montones de cadáveres. ¡Viva España!

MIL HUIDOS DE SANTANDER LLEGAN

(POR TELEGRAFO)

Tour, 7. -- Han llegado a esta ciudad procedentes de Santan der mil cien refugiados, lo cual da una idea de la poca confianza que tienen en que resistan los marxistas de aquella ciudad.

LA PRENSA RUMANA PIDE A SU GO-GIERNO RECONOZCA NUESTRA BE-LIGERANCIA

(POR TELEGRAFO)

Bucarets, 7. -- La Prensa rumana afirma, en consideraciones de orden jurídico, la necesidad de que el Gobierno de Rumanía re conozca al Gobierno Nacional de España la calidad de beligerante, que ya tiene de hecho.

Tenemos derecho a la beligerancia

Reclamamos el reconocimiento de este derecho, que lo tenemos, independientemente de que nos lo reconozcan

EL SEÑOR

D. Ricardo Balmori Diaz Ajero

Comandante de Caballería del Ejército Nacional Muerto gloriosamente por Dios y por la Patria en el campo de batalla el día 3 del actual.

EL JEFE PROVINCIAL DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S. y LAS MILI-CIAS NACIONALES.

SUPLICAN: Se sirvan asistir a los funerales que por el descanso eterno de su alma, se verificarán el próximo viernes, a las diez de la mañana en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Volvemos al tema —como premetimos— con la misma energía, con la misma ente reza, para que se oiga y se lea en todos los ámbitos dei mundo, la razón que nos asis te al pedir el reconocimien to de nuestra beligerancia. Y este derecho que hoy recla ma España, la verdadera Es paña, lo tenemos —aunque nos lo nieguen— desde el pri mer dia en que el pueblo se unió al Ejército glorioso-ce rebro, corazón y medula de la Santa Cruzada en irmas contra un Gobierno que había dejado de serlo, pues to qu había abandonado el camino de la ley y la jus-ticia, que se había mostra do beligerante contra una parte, contra la inmensa ma voria de los españoles y pre cisamente contra los mejores, y por último que ases naba al gran español que se llamó don José Calvo So-

Repetimos que esto era ya motivo suficiente para que el reconocimiento de nuestra tuado, pero, a lo expuesto hay que añadir, que la Es-

tas victoriosas de sus hombres invictos ha ido liberan do territorios, provincias en teras y en la actualidad cuen ta con dos terceras partes de la nación. Si unimos a ello que contamos con un Gobierno y un jefe indiscu tible, a los que se obedecen no por las leves coercitivas, sino por el respeto y el ca riño inmenso de todos—com batientes y retaguardia-que el orden, la ley, la justicia imperan en todo el territo rio nacional, hasta el punto que a criminales de la ca tegoria de un Garcia Ata dell, se les juzga serenamen te y a la luz del día, y ello no solo cumple todos los re quisitos que exige el derecho internacional para el re conocimiento de beligeran-

tes por terceros países, sino que lo supera con mucho. Tendríamos derecho y ra zón plena, para pedir no so lo el reconocimiento de la bo ligerancia, sino el absoluto de único Gobierno legal da España a favor del que rige el Generalisimo Franco, por que no hay motivo alguno

ma Gobierno de Valencia, que es merecedor de las más acres repulsas de cuantos paí ses quieren continuar por de rroteros de progreso y civilización y que no deben ex ponerse al contagio pestilen te de ese bolchevismo de los valencianos rojos.

Repetimos que no pedimos otra cosa que lo que merecemos. La beligerancia. Quien nos la niegue, es indudable mente, u nenemigo de Espa na, un enemigo declarado al que no podremos tender bra zos de afecto, cuando en el campo de España, hayan flo recido las flores de la paz logradas en una cosecha pro diga de mártires y de hé-

No es amenaza, ni es fan farronería. España va apuntando en su libro de Caja, quién es acreedor a su agra decimiento eterno y quién es

deudor a su desprecio. Y hoy como ayer, como siempre, al mundo pedimos,

UN PERGAMINO Y UN BANDERIN DEL ra reconocer a eso que se ila AYUNTAMIENTO DE BURGOS AL GE-NERAL DAVILA

(POR TELEGRAFO)

Burgos 7. -- El Ayuntamiento acordó regalar un pergamino General Dávila, con el nombramiento de hijo adoptivo de Bur

En el pergamino constará la fecha del acuerdo adoptado y la de la conquista de Bilbao. La Alcaldía regalará al General Dávila, un banderín con el

escudo de Burgos, para que lo ostente en su coche.

EL GENERAL QUEIPO DE LLANO HA SIDO NOMBRADO HIJO ADOPTIVO DE SEQUEROS, IMPORTANTE PUE-**BLO SALMANTINO**

(POR TELEGRAFO)

Sevilla, 7. - Una comisión del pueblo de Sequeros ha hecho entrega al General Queipo de Llano de un artístico pergamino en el cual se le nombra hijo adoptivo de la importante ciudad

r la nueva España

Se han prohijado a dos de los cinco niños abandonados. Separación emo cionante.-La criminalidad de los mar mistas. La emoción de unos obreros. ¡Arriba España!

diente al día de ayer, anotába- ayer, sale a flote el verdadero mos las gestiones que se venían corazón español en toda su mag haciendo por nuestra primera nitud, y unos ojos de obreros autoridad municipal para reco humedecidos, nos han dado a ger y cobijar debidamente, a comprender la grandeza de es cinco criaturitas que se halla ta Patria nuestra en donac los se les había bautizado conveni han desaparecido ni desaparec nientemente poniéndoles nom- recerán jamás. bres cristianos.

Pues bien, en el dia de ayer, fueron llevados al despacho del señor Alcalde dos de los niños indicados a los que van a prohijar unas familias de modes

tos empleados. turas, cunció por las dependen algunos obreros, guardias gándoles caricias y halagos.

Es la niña que se llamaba Lile había puesto el nombre de sita a los niños. Sol, tomó al ser bautizado, el de Bernabé, contando dos años de edad.

Como indicamos, todos los presentes prodigaron a las cria turitas, sus caricias y halagos. Se hizo cargo de la niña, el funcionario del Ayuntamiento don Julio Rodríguez, casado sin hijos y que con gran solicitud se ha encargado de la peque ña; del niño, el empleado de ia Empresa del Agua, don Fernando Guijarro, también casa do y sin hijos.

EL CULTO A LOS NIÑOS

ción primaveral representa vida, expansión, belleza, florescencia y optimismo, inundando el espíritu de ilusiones y encantos, los primeros años de la vida humana, son también pri mavera dulcísima con calores de actividad, en los que no in tervienen, ni el fuego de las pasiones, ni el frío helador del desengaño; por eso tienen los niños un atractivo especial, des pertando con su presencia, ca

ñez, es rendir culto a la infan menos de recordar a tanto y cia, bellísimo ideal que, al for mar lazo indisoluble con la bon dad y el cariño, traerán una han de añorar las caricias de regeneración como la que ne- una madre y la protección de

La verdadera España, la Es paña Nacional que lucha con obreros españoles. Mientras que tra la barbarle asiática, sabe dirigentes rojos tratan de en que la fortaleza de un pueblo viar como fardos la carne de es más robusta en su vida Na vuestra carne y sangre de vues cional, cuando mayor sea el cui tras venas, la España Nacional, dado y la solicitud que se pon la del Caudillo Franco, recoge ga en la educación de los ni- a los hijos de los desventura nos, y al ser estos la única pers pectiva risueña que pueda hoy ofrecerse a las desventuras que sas que han de suplir con ter La producción Fox que tiene sufrimos, es consolador el ver nura y bondad, el regazo ma cómo en nuestros hombres de ternal. trabajo, en nuestros mismos | Y esta sí que es la verdadera hyeros, al presenciar un acto España. Arriba España!

En nuestro número correspon tan conmovedor como el de

EL MOMENTO SE LA PARACION

Mientras los dos minos de de manecieron juntitos en las dependencias de tamiento, se aglomeraron a la calendador emples dos La presencia de estas dos cria alrededor, empleados municipales o alrededor empleados de alrededor, empleados municipales o alrededor empleados de alrededor en alrededor empleados de alrededor empleados en alrededor empleados en alrededor empleados empleados en alrededor empleados en cias y todos, altos y chicos, acu beros y varias personas que dieron a ver a los niños prodi esas horas d ela mañana acu den por distintos asuntos.

Todos, sin distinción, acaricia bertad y que al bautizarla ha ban a los pequeñuelos, hasta tmado el nombre de María Afri que habiendo llegado los seño ca, contando en la actualidad res que los han prohijado, cacinco años y el niño al que se da uno intentó llevarse a su ca

El momento de la separación fué emocionante en extremo. Al llevarse don Julio en sus brazos al niño, la niñita María Afri ca, también quería marcharse con éste y al ver desaparecer a su hermanito, rompió a llorar desconsoladamente, insis tiendo que quería ir con él. No valieron nada las caricias que se le prodigaban, la niña, lloraba y gemia por su hermano del al-

ma.

Todos los presentes, con los ojos arrasados y humedecidos se emocionaron. Hemos sido tes EN LA NUEVA ESPAÑA tigos oculares del caso y pode mos afirmar, que esos obreros cu yos ojos vimos humedecerse presenciando ese momento, ha brán recordado con indignación la criminalidad de los dirigen tes rojos, que sin humanidad y sin entrañas, han condenado a tanta y tanta criaturita hijo de esta España, al cruel martirio de enviarlas a las estepas rusas en donde han de encon trar la frialdad de aquellos mons truos humanos, que ni recono cen familia ni afectos ni nada espiritual.

Al ver esos ojos de obreros, El cuidar e instruír a la ni humedecidos, no he podido por tanto niño español, disemina dos por esas tierras en donde

u nbuen padre. Y esta es la nueva España,

Fuerzas Militares de Marruecos. - Estado Mayor

AVISO

Sin autorización de la Jefatura Superior de Fuerzas Militares no podrá embarcar ningún automóvil para la Península. Se publica para conocimiento general y para que los que se crean interesados se provean con tiempo de la referida autorización.

De ésta prescripción quedan exceptuadas las órdenes o autorizaciones emanadas de la Autoridad del Excmo. Sr. Alto Comisario Gobernador General de las Plazas de Soberanía.

De orden de S. E. EL CORONEL JEFE DE E. M., José María Baigorri.

UNDERWOOD

Gran Academia de Mecanografia Honorarios 7'50 al mes, una bora diaria

ALMAGEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

Soberanía Nacional 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HUMOS Y MARCHAS NACIONALES

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864 -000-

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, AC-

CIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta

TI LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega núm. 5. Teléfono núm. 1-4-1

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVI-CIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DI-CHOS PUERTOS Y CICEVERSA

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

PARA INF ORMES:

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

EN CEUTA Camoens, 9 Teléfono, 139 EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduana, 8 EN LARACEIE

Don José San Martin, Jardines, 8 EN TANGER Don Plácido Fernández, B D Anto 1. EN GIBRALTAR Don Pedro Artesani, Castie Ro

La sesion de ayer del Ayuntamiento

alde, don Fernando López Cau gencia. La celebró en la tarde de ayer En dicho informe el señor ar lón, Jiménez Olmedo, Fatous, valorándola en unas 20.000 pe

Carmona, Santa Cruz y Díaz. setas, por lo que se acuerda a Es leída el acta de la sesión instancia de Iseñor Alcalde, interior por el secretario de la vuelva el asunto al señor arqui Porporación, señor Meca, la cual tecto, con objeto de que haga s aprobada sin discusiones. leen algunas disposiciones oficiales referentes a la destitu ión de algunos catedráticos de

Instituto, así como el de valmente es leida otra dis in oficial referente a los ores veterinarios munici

* SUNTOS DE TRAMITE DRDINARIO

eido un informe de la esa de Alumbrado relati o a la baja en la cantidad con certada, y como consecuencia dicho escrito en el que se egula por diche. Empresa el precio a pagar, la Gestora apro oó el pago de la mitad del débito que este Ayuntamiento te nia, pagándose por ahora, pesetas 13.000'00.

SECRETARIA

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S Es leído un expediente insruido para adquirir una man y una báscula con desti no al Matadero, y cuyo concur so se anunció por este Ayunta

Habiendo resultado desierto licho concurso por no haberse presentado industrial alguno pa ra su suministro, se faculta a ceñor Alcalde para que se com oren por gestión directa.

los para el presente mes.

INTERVENCION Se da cuenta a la Corporaión de la distribución de fon

ARQUITECTO Se lee un informe en escrito e don Manuel Rovayo, que so icita se construya un pabellón

Solemnes funerales por el alma

del comandante don Ricardo

Hoy a las diez de la mañana

la iglesia de Africa se cele

rará un solemne funeral orga

nizado por el Director y el Claus

tro del Instituto Hispano Ma-

roqui por el alma del Coman

dante de Caballería don Ricar-

SALON APOLO

por título

LA ISLA DEL MISTERIO

Interesantisimo relato detecti-

esco desarrollado en la Isla de

la Trinidad en el Océano

La Isla de la Trinidad

pasa su asunto en las activida

des de contrabandistas que el

espectador sigue con gran in-

terés hasta su desenlace

LA ISLA DEL MISTERIO

tiene como intérpretes a Hea-

er Angel y Victor Gory, la con

er Hardy en "El Abuelo de la

Pronto: "Canción de Cuna",

or Dorothea Wieck. "Cuesta

Noticias varias

PARA ESPAÑA Hoy marcha para España el Capitán de Infant ría, don Flo-

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado

a luz una hermosa nina, la es posa del empleado de la Com

pañía Trasmediterránea en és

Tanto la madre como la re

cién nacida disfrutan de exce

JEDEZ

"LA BIVA"

CONACAA

LA RIVA"

MACHARNUDO

"LA RIVA"

Depositario ez Ceuta

a. don José Almenara.

Abajo", por Carlos Gardel.

Criatura", en español.

rentino Rodríguez.

ente salud.

do Balmori, muerto por Dios y

Bajo la presidencia de Al en lo alto de la Clínica de Uralgunos maestros municipales. a parar todo lo que sale del de, don Fernando López Cau gencia. Y otro de la Fiscalía de la Vi celebró en la tarde de ayer En dicho informe el señor ar vienda sobre consulta relativa ble que esas partidas a que se esión nuestra Gestora habien quitecto municipal expone en li a la construcción de unas ba refiere el señor Pellón proce-lo asistido los señores Maeso, neas generales lo que aproxima rracas, que desde luego se ha dan de allí.

El señor Interventor le con

El Jefe Local,

asocien a tal homenaje.

De todas formas se tiene

certeza de que a dicho acto, asis

tirá igualmente un elocuente

orador sagrado, cuya contest

ción todavía no se ha recibio de España, estando a cargo de

ACTOS DE LANIVERSARIO

DEL MOVIMIENTO SALVADOR

También nos expuso nuestra

primera autoridad municipal,

que, para el día 17 de este mis

tan fausta fecha.

nuestras autoridades.

tos que se preparan para el de la casa bloque construídas día 13 de este mes con ocasion en la barriada del General San

del aniversario de la muerte del jurjo, con los fondos del paro

diez de la mañana, se celebra de descubrir la lápida donada

ria en la iglesia de Nuestra Se galantemente por un modesto

Nadie como el Creador

SUPO ORDENARLO MEJOR

Se requieren refrescantes y depurativos para dis-

ponernos a entrar en el verano.

Así, en este tiempo se dan la grosella, frambuesa,

agraces y las RICAS FRESAS

Cómalas en abundancia para disponer el orga-

nismo a entrar en los fuertes calores

- HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES -

¿Quiere usted comprarse un estupendo

corte de traje barato y de buen gusto?

En donde encontrará un buen surtido

en pañería para trajes de caballero.

Dr. LAZARRAGA

especialista de garganta nariz y oídos

Visita en Ceuta: Hotel Alhambra"

Sábados y domingos: de 10 a 12

EL VAPOR ITALIANO

"AVENTINO"

Saldrá del puerto de Ceuta para los de Málaga, Palma de

Mallorca y Génova el día 6 de Julio a las nueve de la noche.

Este mismo buque saldrá de Ceuta para los puertos de Tán

ger y Sevilla el día 25 de Julio a las díez de la mañana.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda

y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1.

ridades civiles y militares, al co a la calle indicada.

mismo la oración sagrada.

Guillén, Cortés, Rodríguez Pe- damente ha de costar dicha obra denegado. RUEGOS Y PREGUNTAS Se acuerda suspender las su bastas de la carne hasta nu va orden por haberse recibido el proyecto y el presupuesto co

Ayuntamiento no ha de salir El señor Rodriguez Pellón, di perjudicado, puesto que una rigiéndose al señor Interventor vez efectuada, se podía prescin pregunta si puede informarle so dir de un médico, al vivir en los indicados pabellones el Di-los indicados pabellones el Di-rector u otro médico. La obra en cuestión, se amortizaria en presdin predicto in de alcohol por el Fielato de la Estacion, pusto que se da el caso de que por dicho Fielato han pasado cuatro años, pasados los cua-es el Ayuntamiento se encon litros de dicho liquido, lo que traria con la obra hecha y el no se explica al venir dicho al consiguiente ahorro mensual. más litros.

Uno trasladando el cese de testa que en dicho Fielato va

tencia a dicho acto

ARRIBA ESPAÑA!

INFORMACION

MUNICIPAL

---000---

VISITAS

En la mañana de ayer, estu

ieron vistando al señor Alcal

de, el Exemo. Sr. Delegado Gu

mera autoridad, el abogado de

la localidad don Diego Truji-

CHARLA CON EL SEÑOR AL-

Nuestra visita a don Fernan

lo López Canti, coincidió pre-

samente con la entrada en su

La visita de los indicados se

Sotelo, y que organizará el Cen

tro de Hijos de Ceuta, con la

colaboración de nuestras auto

Sobre este particular se nos indicó que el día indicado a las

pueblo de Ceuta en general,

despacho del abogado don Die go Trujillo, a quien acompaña ba el depositario de fondos del

CALDE

También visitó a nuestra pri

bernativo, don Luis de Lcon.

Orden de la Jefatura local

De todas formas se auerda que el señor Interventor en la próxima sesión informe sobre el particular.

El gestor señor Diaz, se re fiere al expediente sobre la ca una propuesta de 300 reses es sa número uno de la calle Ga pañolas a menos precio de las neral Serrano, en donde sus pro cisar la totalidad de la obra a que en la última subasta salie pietarios están dispuestos a edi jecutar, para poder aprobarlo iefinitivamente. Desde luego, se reconoce que al hacer la obra indicada, el al hacer la obra indicada el al

eñor Fatous, indica la ne cesidad de que se ponga de ser vicio un guardia de la Circuación en la esquina de la calle Méndez Núñez y Calvo Sotelo, frente a la Comandancia Gene ral por ser dicho sitio de sumo eligro por la constante circu ación en dictintos sentidos cordándose que así se efec-

El Alcalde, señor López Canti propone a la Corporación cons te en acta e Isentimiento y la rotesta del pueblo de Ceuta por l vil atentado de que ha sido ob eto el Presidente del Gobierno portugués, enterando a 15. Co poración igualmente del afec-puoso telegrama enviado a di ho país. Así se acuerda.

El señor Pellón, se refiere a la mendicidad callejera, exponiendo algunas sugerencias que según le contesta el señor Al-calde las estudiará y resolverá una comisión que ha de nom Celebrándose en el día nueve de los corrientes a las diez ho rarse a ese efecto.

ras, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, el funeral por el El señor Fatous, refiriéndose alma de nuestro Camarada Comandante de Caballería Ricardo lo tratado por el señor Pelón, indica que primeramente es preciso intensificar la insta Balmori Díaz-Ajero, muerto gloriosamente a consecuencias de las heridas sufridas en el frente de Vizcaya, esta Jefatura ordena ción de Asistencia Social, pa a todos sus afiliados de las distintas secciones francos de servia poder procurar alimentos cio así como los que sus ocupaciones se lo permitan, su asisos necesitados y una vez ins alados proceder a la recogida de mendigos y a la supresión to tal de la mendicidad.

Se termina la sesión por no haber má sasuntos de que tra

sola merecimientos bastantes que ha de efectuarse desde la para conquistar la veneración diez de la mañana en el mar de todos los españoles, basta- cionado Ayuntamiento. Para estos actos, se invita a ria que fuese la victima de un crimen de Estado y de un Go pueblo de Ceuta para que asi bierno que aún colea, para que ta en homenaje de admiración

todos, absolutamente todos, se y cariño hacia nuestro invictasocien a tal homenaje. eo especialidad en tintes part Delegación de Gobierno Nacio-

nal en Ceuta Por tolerar que en sus estable cimiento sse jugase dinero han que, para el día 17 de este mis mo mes, primer aniversario del movimiento salvador, se celebra movimiento salvador, se celebra Se advierte que se podrá ju-Ayuntamiento don Adelfo Oroz rian varios actos para celebrar gar a juegos no prohibidos como l'entretenimiento o la consumi-Primeramente serán entrega ción pero no dinero, estando ñores tenía por objeto, el no das a las seis y media de la dispuesto a castigar a los que tificar el señor Alcalde los ac tarde las llaves de las viviendas contravenga esta orden.

Ceuta, 7 de Julio de 1937.

gran español don José Calvo obrero, y a cuyo acto asistirán "ANUNCIOS Terminado dicho acto, los concurrentes y autoridades se trasladarán a la casa que ocu FCONOMICOS pa el Hotel Majestic de esta ciudad, en cuya esquina se ha

JOSE VICT ! Adminis ración Le fincan Telarde, 22, pral. -(0)-

sabida pareja amorosa Mañana: Stan Laurey y Oli sa funeral a la que se invitaria en sustitución de la que existia además de todas nuestras auto dando nombre de Genearl Fran Clase de verano para bachi Otro de los actos que han de llerato. Profesor competente. Conrado Alvarez, 9 segundo porque si la figura del señor celebrarse dicho día será el re izquierda.-Ceuta. Calvo Sotelo no tuviera por si parto de dos mil kilos de pan,

> SE VENDE comedor y dormito rio modernísimo, casi nuevo. Ra zón Bar "El Cante Escuchao" Avenida Villanueva, 14. Ceuta,

PELUQUEROS

Pedid "Radiofix" para todos los aparatos y sistemas y "Anti-nea" para sin hilos. Laborato Carasa. Rentería. (Guipúzcoa).

Recaudación de Contribuciones Le Hacienda Pública

Hago saber: Que la recauda ción voluntaria del segundo semestre y tercer trimestre del actual ejercicio por patente de automóviles tendrá lugar en ca ta ciudad de Ceuta del uno al quince del presente mes de julio en la oficina de recauda-ción Alfau 13 segundo y horas de 9 à 12 y de 15 a 18.

MENACHO

Libreria PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO **ENCARGOS RAPIDOS**

Cabaret CANTANTE

GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas Teléfene, 9-4-7

| Falange Española Tra-| fomisión Gestora de fompres del dicionalista y de las Jons de Ceuta

---000 "AUXILIO SOCIAL"

Comedor infantil del Grupo escolar Lope de Vega. Menú y plazas servidas el Almuerzo 140. Estofado de judías.

Bonito con tomate. Comida 140. Sopa de pescado. Pescado frito. Comedor infantil de la barria

la del Principe. Almuerzo 200. Estofado de judías. Bonito con

Sopa de pescado. Buñuelos de pacalao.

Recaudado por venta de sellos lel "Auxilio de Invierno" 155 pe Donativos:

Lahasen Ben Abd El Kader 2 Casa Aragón total importe dos facturas 13'40. Casa Molina total importe dos

acturas 715'60.

Farmacia Utor, total importe acturas 47'45. Casa González, importe factu as 45'00.

Barco Virgen de la Oliva, 2'00 Idem La Cafetera, 2'00. Antonio Rivas, 3'00. Manuel Márquez, Francisco Gómez, Joaquín Clovillona: seis

onitos cada uno Barco Ana María 16 kilos de besugos.

Los panaderos 243 panecillos. Los lecheros, 14 litros de le

Puesto número 182 del Mercado. 12 kilos de cebollas. Francisco Villatoro, 4 manojos de acelgas, Francisco Días cinco pepinos; Dolores Bernal 1'500 ki los de tomates; J. García, 1'500 de cebollas y 6 manojos de acel gas; José Cuadra 8 kilos de to mates; Francisco Fernández, 11 kilos de cebollas. A todos, nuestro mayor agra

decimiento. ¡Arriba España! Ceuta, 7 de Julio de 1937. El Delegado Provincial

Unica Exclusiva Sucur sal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

-(0)-Cardenal Cisneros, 8. Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza) Tintes sólidos, lavados en se-

Agencia DELGADO -(0)-Despachos de Aduanas.-Transportes y Consignaciones

Casa en Tetuán

Cardenal Cisneros número

El de mayor tira-

Bachillerato, preparación para ingreso en el Instituto, ca-

Profesorado competentísimo.

Inscripciones todos los días laborables de 11 a 13

Industriales!

[Contratistas de obras, etc., etc.!

cahajo en la Mutu: lidad Patronal

aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue r ingún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una o ligación impaesta por la Ley con el menor coste posible

Fábricas de hielo.-Cámaras frigoríficas.-Aguas carbónicas y Jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS Casa Central: MELILLA Jucursal en CEUTA. TELEFONO NMERO 280

SE TRASPASA UN OBRADOR COMPLETO DE PANADE. RIA A MITAD DE PRECIO SI ES AL CONTADO, SITUADO EN LA CALLE CERVANTES NUM. 1.

i Aficionado a la fotografia!

negativos, copias, etc., a

Hospital Militar de Centa ANUNCIO

Esta Comisión precisa adqui rir los artículos que figuran en los anuncios del Boletin Oficial de esta Ciudad. Cámara de Co arc'o. Intendencia Militar de Marruecos y Administración del citado Hospital, en la que podrán consultar las conúciones técnico legales.

Para debido conocimiento nace presente, que cuando algún comerciante ofrezca artículos a precio superior al de tasa esta lecida por el Negociado de Abas tos del Ayuntamiento de esta ciudad, se encuentra en la neesidad de razonar en la propo sición, el motivo de dicho aumen o, caso de no hacerlo, la Junta dará conocimiento a la Superio ridad, por si cree ha de exigire alguna responsabilidad. El acto de compra, tendrá lu

gar el día 15 del presente mes las once horas en el local de Jefatura de Transportes Miitares de esta plaza. Ceuta 5 de julio de 1937. El Administradro,

V.º B.º. El Presidente.

CERVANTES

(Ilegible)

Continua de 6 a 12. Sice presenta la genial estrella lemana Lil Dagovert junto al impítico galán de moda Adolf Vohlbruck, en la opereta cine atográfica con música de Os ar Strauss, de riguroso estreno que tiene por título:

UNA MUJER QUE SABE LO QUE QUIERE

Un argumento dinámico, lleno e alegría, que encanta y delei Unos escenarios pletóricos de

elleza y una música melodio La estrella de la suprema ex quisitez por primera vez junto al inolvidable galán de "Masca

UNA MUJER QUE SABE LO QUE QUIERE Con Lil Dagovert, Adolf Wohl

ruck y música de Strauss. Una opereta cinematográfica lemana que usted recomendará sus amistades. Pronto: Metro presenta la pro ducción en español "DAVID CO PERFIELD" según la popular no

vela de Carlos Dikens.
Paramount presenta la producción en español UNA MUJER
PERSEGUIDA por Ninne Gibon, Frances Dee y otros nota les artistas.

Lea V. EL FARO da en Marruecos

rreras especiales.

Comerciantes!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes dei

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la detensa de los intereses locales,

PRIMO DE RIVEPA, 51

TELEFONO, 8-0-3

RAMON WEIL Y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA

CERVEZA "DAMM"

RAZON: CALLE GARCIA NUM. 1: FRANCISCO RUIZ

Sus fotos adquirirán un sello de modernidad y buen gusto si encarga el revelado de sus

Gehierne Macional en Ceuta

Junta Provincial del Subsidio pro Combatientes

esta Junta provincial el día 3 del corriente, con asistencia del pleno e igualmente de la tota lidad de los componentes de la Junta Municipal, se tomó entre otros, el siguiente acuerdo:

Con el fin de aclarar las dudas que pudieran ocurrir en el cobro del recargo establecido en el artículo cuarto del Decre

un exceso de escrúpulo desea conservar el incógnito, puede acudir a esta Delegación con la confianza de que no se revelará su nombre; ahora, que se ad vierte, que no se admitirán anó nimos.

Todos unidos en defensa de Subsidio Pro-Combatientes.

Segura está esta Delegación de que así ocurrirá y que no ha

en el artículo cuarto del Decre de que así ocurrirá y que no ha to número 174 de 9 de Enero brá que asi ocurrira y que no ha to número 174 de 9 de Enero brá que apelar a las enérgicas último, unificando los distintos sanciones que en otro caso se criterios sustentados hasta la vería obligada a imponer. fecha, dicho recargo se cobra Quedan subsistentes cuantos rá, a partir del día 7 del ac bandos y circulares se han dicta tual mes de Julio, en la siguien do en relación con esta mate-

a)—VENTA DE TABACOS DE a lo dispuesto en la presente.

ODAS CLASES.

a lo dispuesto en la presente.

Ceuta, 5 de Julio de 1937. TODAS CLASES.

Se efectioná como se hace hoy, o sea, abonándose en los estancos, incluídos ya el recargo en el precio de la unidad, sin entrega de tique, cuyo importe descuenta la Compañía Canariense a los estanqueros al hacer la ssacas y lo reintegra a la Jun

ta Municipal.
b)—BILLETES DE ENTRADA
A ESPECTACULOS PUBLICOS
A ESPECTACULOS PUBLICOS Continuará también como has ta el dia, con la advertencia, de

ESTABLECIMIENTOS SIMILA

En los cafés, se cobrará por unidad de artículo, debiendo el encargado del mostrador entre gar el correspondiente ticke al camarero, cobrándoselo, al en tregarle la consumición. No po drán, pues, los camareros, co D. Pedro Sarmiento Rodríguez mo sucede actualmente tener en D. Enrique Ruíz García su poder los talonarios, sino que D. José Sánchez Granado entregarán al consumidor, con D. Antonio Ramírez Fernández cada unidad de servicio, el que Da Francisca Caballero Galán corresponde, que traerá, con el D. Antonio Martínez Cortés

esta disposición. En los bares y establecimien tos análogos, en los que están comprendidos los restaurantes, aquellos servicios que son iguales o semejantes a los de un ca fé, estarán sujetos a la misma norma anterior, entendiéndose por semejantes, toda clase de be bidas, bocadillos, y cuanto en ellos se expenda que no se con sidere como cubierto completo; en estos se cobrará el recargo por el 10 por ciento del consumo personal. En los servicios que se hagan en el mostrador, se co brará también el 10 por 100 del consumo por persona, de suerte que si uno paga el de varios, se le cobrará el 10 por 100 de cada consumición.

En las co nfiterias, se cobra rá el 10 por 100 de la consumición por persona.

Los servicios que se hagan pa ra fuera del establecimiento, tan to en cafés como bares, restau rantes, confiterías y estableci D. Salvador Mén mientos similares, estarán suje D. Antonio Ayer tos al mismo recargo.

por botellas o medias botellas en los llamados comercios de ultra marinos o en cualquier otro esta blecimiento, para consumo fue ra del mismo estarán exentas del recargo, pero si en el comer cio de comestibles se vende a lo que se llama copeo, se cobrará el impuesto en la misma forma que en los servicios de bar al

Los vendedores ambulantes de artículos análogos a los anteriores no cobrarán al públic el recargo, pero los obradore donde se elabore la mercancia abonarán a la Junta Municipal bajo la más estrecha respons bilidad, de sus dueños, el 10 por 100 de la que entreguen a la ven ta ambulante.

d).—Servicios o consumiciones extraordinarias en hoteles, pen siones, fondas, hospederías y po

Se cobrará el 10 por 100 del consumo personal entendiéndo se como extraordinarios, además de los que la costumbre conside ra como tales, todos aquellos análogos a los de un café, ur bar, un restaurante o una confi tería, aplicándose, en estos últimos, el recargo en la forma establecida en cada caso para el establecimiento similar.

e).-PERFUMES. Se cobrará el 10 por 100 por unidad en todos los casos y en toda clase de establecimientos Los dueños o encargados de los establecimientos y los cama los establecimientos y los cama gento Mena, núm. 7. reros o dependientes, serán responsables, según proceda, de cualquier infracción que se obser vase en los anteriores precepto El público en general, tiene el de ber de vigilar su cumplimiento dando cuenta a mi Autoridad agentes de ella dependientes, de más leve falta que observase

sin que crean que al hacerlo se convierten en denunciantes. En la nueva España, el exigir el cumplimiento de la Ley no es denuncia, sino un deber cívico, nunca mayor que en este caso en que con ello defendemos a los en que con ello defendemos a los que por nosotros luchan en el frente, dando su vida y renun ciando a su tranquilidad y a sus afectos familiares, por el engran decimiento de la Patria y el porvenir de los que en retaguar dia ni exponemos lo que ellos exponen ni sacrificamos lo que ellos sacrifican. Si alguien por

En la reunión celebrada por un exceso de escrupulo desea

Quedan subsistentes cuantos ria, salvo en lo que se opongan

El Delegado, Luis de León.

Se advierte a los vecinos que se relacionan seguidamente, la obligación que tienen de compa que absolutamente todos los es pectáculos públicos, sin excepción alguna, tienen obligación de contribuir al subsidio.

c)—CONSUMICIONES EN CA petivos contratos de inquilinato

servicio, del mostrador. Se hace D. Antonio Gómez Fernández responsables a los dueños de los D. Juan Toro Dompe r cafés de cualquier falta que se D. José Fernández Navarrete D. Juan Belmonte Malmo observe en el cumplimiento de

D.a Concepción Gallardo Escu-D. José Vega Fernández D. Francisco Pérez Vázquez D. Antonio García Vilches D. Francisco Muñoz Maese D. Miguel Aguilar Amores Manuel Ragel D. Rafael Segado Juan de Diego

D. Francisco García Gonzalo Casares). Francisco Carabaca D. Melchor León D. Pedro Carmona Antonio López Benjamin Alvarez Antonio Ortigosa Pedro Sánchez

D.ª Encarnación Bonilla

Antonio Fortes León Vicente García D. Miguel Guillén Viuda de Luis Pino O. Francisco Tenorio a Emilia García

D. Salvador Méndez D. José del Hoyo Fernández Manuel Mora Luciano Lónez Andrés Guillén

D Rafael Paniagua D. Esteban García D. Francisco Durán Ruíz Francisco Estevez Guillén Juan González Villodres Francisco Varela Lara Miguel D. Castañeda

Juan Núñez Gómez Francisco Sánchez Molinillo Rafael Jiménez García Antonio Blanco Juan López Asensio

José Abad Francisco Escobar Rico José García . Pedro Sanguino y Cruz Juan Zurita Torres

Filomena Vela Ceuta, 6 de Julio de 1937. De orden de S. S.—El Jefe del Negociado, (ilegible).

Se pone en conocimiento del Comercio en general, que el es tablecimiento sito en la calle Cervantes, 2, denominado "Casa Pepe", propiedad de doña Angeles Amoros, ha sido traspasado a don Julián Corrales.

Todos cuantos créditos puedan haber contra dicho esta-

Lotería Sevillana

orteo dos julio. Fremio mayo: 100,000 pesetas. Precio billete: 30 pesetas. Pedidos: Lotería Plaza Europa .- SEVILLA.

VINO DE LARAZA

Oloroso Viejísimo

Especialidad de la Casa

PEDRO DOMECQ

fin de evitarse al mismo tiem las emisiones especiales por Radio Ceuta, de los perjuicios que se les oca habrán de imponerse por incum plimiento de la Ordenanza sobre alquileres de fincas urbanas. la Jefatura Provincial del Estado para Prensa y propaganda de esta ciudad

hora de costumbre:

LOS PARTES DE GUERRA

Con motivo de la próxima cele ración del primer aniversario del Glorioso Alzamiento Nacional, la Jefatura Provincial de Prensa y Propaganda, de Sevilla ve a editar, según nota facilita Mando Militar Nacional y por l Mando rojo. Nada mas elocuen te que la comparación de estos del Ejército marxista así como para evidenciar la sinceridad, la nobleza y la verdad que el Mando Nacional Español refleja en sus partes de Guerra.

Claro es que a nosotros, a los spañoles de la España digna, a os que estamos enterados perfectamente de la verdad, no nos fectamente de la verdad, lo de la recopilación ha de sorprender la recopilación de las mentiras, de las falsedade de los partes rojos. Dónde des de los partes rojos. Dónde micrófono la División Durruti "POR LO TANTO BILBAO" los escarlatas, entre los rojillos los tenuamente sonrosados que allá en el campo marxista agazapados vergonzosamente en nuestro territorio, se dejan embaucar por la palabreria de us compañeros de color. Menes empobrecidas y espíritus aco bardados son aquellos en los

que prenden las mentiras rojas, Nosotros queremos hacer algo ambién para divulgar el grado de malicia, de perversidad, de Falsedari reflejada en esos par tes, notas y comunicados del Mando marxista. Claro es, que estos tienen como principal ar ma de combate, la mentira, bien administrada entre los tontos. Y

Con motivo de la entrada triun 'al de las heroicas tropas del Generalisimo Franco en la caos por sus emisoras. Entre los lue hemos oido y los comentario que ha hecho nuestra prensa, he nos hecho una selección que va mos a radiarla en este momen

Como todos sabéis, Bilbao, la ran Capital del Norte de Esaña, fué ocupada por nuestro Florioso Ejército el día 19 de I unio a las tres y diez minutos le la tarde. Pues bien: el día 18, un día antes, cuando la en

NAS CONTUVIERON Y RECHA ARON BRILLANTEMENTE LA COMETIDA FACCIOSA" La División Durruti del mis-

modía, cierra su emisión con de Aragón.

LLEGAN DE BILBAO SON OP

La Espiga de Oro

Pan español, frances y Viena.-Especialidad en pan moreno.-Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO

CEUTA

Barriada de España, 110.

Teléfono, 4-7-8

A continuación insertamos un extracto de la emisión especial RRAR ESTA INFORMACION EL COMBATE CONTINUA VIOtado para Prensa y Prapaganda de esta ciudada, radiada ayer a la DONDE HA SIDO FAVORADE LE PARA ESTA INFORMACION BILBAO, NO CORRE PELIGRO POR AHORA".

Naturalmente que ya no coria peligro, y que había mejora

Por su parte Radio Moscú. las veinticulatro del mismo dieciocho comunica:

BLE PARA NUESTRAS TRO-

PUESTO A LOS FASCISTAS. Jabras llenas de emoción y tal andaluza, un libro en el que para realzar su violento contras te, se han de insertar los partes de guerra, publicados desde el principio del Movimiento por el Movimiento por la Movimiento te que la comparación de estos partes para demostrar el grado de perfidia, de maldad y de fres JANDO A LOS FACCIOSOS ciones que el representante de cura del mal llamado Gobierno de Valencia y de los Jerifaltes MEROSO MATERIAL DE GUE riodistas aquella tarde. Decían

Terminadas estas emisiones así: "YO SIEMPRE CONFIE EN las radios rojas cerraron sus mi QUE EUZKADI CONTENDRIA crófonos, satisfechas de haber AL ENEMIGO COMO LO ESTA lanzado al espacio estas menti HACIENDA, Y LO DERROTA-ras, y de haber inoculado mas RIA HACIENDOLE QUE REvirus en los sesos de la manada TROCEDA, ANTE EL VALOR que los cree. Y tranquilamente DE LOS BRAVOS SOLDADOS SOLD se echaron los valientes locu -

FRENTE DE VIZCAYA. "LAS TROPAS DE LA REPUBLICA CONTUVIERON Y RECHAZA RON BRILLANTEMENTE LA GANDO AL ENEMIGO CON BAO".
BOMBAS DE MANO A VOLVER Una SUS POSICIONES DE PAR-

Diez minutos después, casi coincidiendo con esta emisión hasta entonces invicta Villa de

Pero los rojos no se quierer dar por enterados, o mejor di cho no quieren sus dirigentes criminales que se enteren los alucinados que les siguen, de es Generalisimo Franco en la cata colosal victoria del Glorioso TRAS TROPAS ESTAN VERI pital de Vizcaya estuvimos pen Caudillo, y Unión Radio de Ma FICANDO CON TODA BRI ientes de los partes rojos radia drid, a las ocho de la noche LLANTEZ EL REPLIEGUE nos lanza, como si tal cosa, la

"COMUNICAN DEL GOBIER-NO DE VALENCIA QUE NO OBSTANTE LA SUPERIORI-DAD NUMERICA DE LAS FUER AS REBELDES Y EL ALAR-DE DE TODA CLASE DE MATE RIAL BELICO DE QUE ESTAS DISPONEN, LAS TROPAS RE. PUBLICANAS RESISTEN ES-TOICAMENTE OBLIGANDO AL ENEMIGO EN MUCHAS OCA-SIONES A RETIRARSE DESOR DENADAMENTE DESPUES DE

HABER INICIADO UN ATA-Claro que esta afirmación nos resulta de un matiz ruboro so en relación con esta otra que escuchamos media hora después a la Emisora del Frente

'SE RECIBEN NOTICIAS DE estas palabras:
"LAS NOTICIAS QUE NOS BILBAO SEGUN LAS CUALES EN LAS ULTIMAS 48 HORAS HA MEJORADO NOTABLEMEN LA SITUACION A FAVOR DE LAS TROPAS DEL GOBIER NO DE EUZKADI.

AUNQUE LOS FASCISTAS PARECE SER QUE TENIAN EL PROPOSITO DE AVANZAR CUÑA, NO LO EFECTUARAN. YA QUE LES CAUSA GRAN QUIERDO. POR TODO ESTO
SE VE QUE LA SITUACION DE BILBAO, EN LAS ULTIMAS HO
RAS HA MEJORADO NOTABLE
MANDO". INQUIETUD EL FLANCO IZ-MENTE Y SE TIENE LA SEGU

rria peligro, y que había mejora do la situación de la Villa. ¡Có mo que ya había sido ocupada por las tropas nacionales! Precisamente a esa misma hora, sfilaba por las calles de Ceu "LAS ULTIMAS NOTICIAS ta una manifestación imponen RECIBIDAS DEL FRENTE DE te a la que la mas Alta Auto-BILBAO NOS DICEN QUE LOS ridad Militar de este Territorio LEALES HAN TOMADO UN anunciaba oficialmente, con pa

PRUEBA MAS DEL ARROJO
QUE LES VIENE CARACTERIZANDO. ESTOS SE LANZARON
A ESCALAR LAS POSICIONES
ENEMIGAS CONSIGUIENDO
ENEMIGAS CONSIGUIENDO
ENEMIGAS CONSIGUIENDO
Radio de Madrid, emitia a las

VASCOS. DE ESTE PUEBLO Ores a dormr.

Llega así el día 19, el inolvi-

del Frente de Aragón y a las tres NI SE RENDIRA NI CAERA JA punto de la tarde, comuni-tan fresca, lo siguiente. MAS EN PODER DE LOS FAS

Todas las emisiones concluyen con estas frases lapidarias "POR TODO ESTO PODE-MOS ASEGURAR QUE EL FAS ACOMETIDA FACCIOSA OBLI CISMO NO PASARA DE BIL-

Una hora después la misma Unión Radio de Madrid, pronuncia la palabra mágica, anur cia la nueva doctrina militar Pobre Napoleón!: él pensó qu de la División Durruti, las Tro la victoria la obtendría solo de dos maneras: 🗷 por la maniobra envolvente o por la de lineas nteriores. Aqui está la nueva maniobra: la victoria por el re

pliegue. El parte de guerra del día NORTE.—VIZCAYA.—NUES LAS POSICIONES QUE LES

OESTE DE BILBAO". a pérdida de Bilbao; pero pa ra que los que lo entendieran así, modificaran su opinión, la E. A. Q. de Madrid, a las once de la noche del mismo día 20

"LA DELEGACION DE EUZ KADI EN PARIS HA DESMEN NTRADA EN BILBAO. LAS ROPAS REPUBLICANAS COM ATEN HEROICAMENTE HA BIENDOSE REPLEGADO A LI YEAS DONDE MEJOR SE PUE DE LLEVAR A CABO LA DEFE SA Y LOS FACCIOSOS SE HAN APROVECHADO DE ESTE RE LIEGUE PARA ANUNCIAR LA CONQUISTA DE BILBAO". -Por su parte, la Emisora de Frente de Aragón, a las cuatro de la tarde del mismo día 20 inzaba a los cuatro vientos lo

LA SITUACION DE BILBAO SIGUE SIENDO GRAVE Y LA POSICIONEE SE MANTIENEN ESTACIONARIAS AUNQUE EI HACIA BILBAO EN FORMA DE ENEMIGO PRETENDE CON SU COTINUADOS ATAQUES AVAN ZAR. LOS SOLDADOS VASCOS HACEN UNA RESISTENCIA HE

Esto, es ya para ponerse en azón. Hay una copla andaluza de esas tristes, lúgubres, que di-

EL VERDUGO ESTA APRE TANDO — LA ARGOLLA AL AJUSTICIAO — LE HA DAO TREINTA Y CINCO VUELTAS Y EL REO ESTA PREOCU-

Amanece el día 21 de Junio. Se reúne en Consejo, ocupando magnificias poltronas, el Desgobierno de Valencia, y hace suya oficialmente, la doctrina de la victoria por el repliegue. Y en una campanuda nota dicen asi: "BILBAO HA SIDO EVACUADO PERO EUZKADI NO ESTA VENCIDO. UN PUEBLO QUE SA BE LUCHAR HASTA EL ULTIMO ALIENTO Y UN EJERCITO

PO LA PLAZA, ETC., ETC., NO PUEDE SER VENCIDO JAMAS... VIVA LA LIBERTAD DE NUES TA LA VICTORIA FINAL", ja, marchando adelante, adelar

Claro que con esta táctica ro te, adelante, llegarán corrien-do, hasta el Cantábrico, hasta arrojarse, heroicamente, victo-riosamente, al mar.

A partir de este momento, las Radios rojas entran en barrena. A las 22'30 del día 21, Unión Ra dio de Valencia, nos da a cono cer el manifiesto del Gobierno rojo al pueblo español. Manifies to, que nos recuerda el Diluvio

DADOS DE EUZKADI. 80 DIA Y 80 NOCHES EN QUE EL EJE CITO REPUBLICANO... 80 DIA Y 80 NOCHES EN QUE EL PU BLO DE EUZKADI HA VIST TIERRAS ARRASADAS. 80 DIAS Y 80 NOCHES EN QU LOS SOLDADOS DEL PUEBLO HAN DEFENDIDO SUS LIBER TADES PALMO A PALMO. NUESTRO EJERCITO DEMUI TRA SU POTENCIA EN EL ES TE, EN EL OESTE, EN EL NOI DE, NADIE DEBE ENTREGAR SE AL PESIMISMO. HAREMO LO QUE SEA PRECISO EN LOS MANDOS MILITARES. BILBAC ESTA CON NOSOTROS MAS FIRME QUE NUNCA PARA DE

FENDER A LA PATRIA,",

Así, tan frescos. Hasta se per ten hablar de la Patria. Y, ada, que no hay que ser persi nistas. Pero ¿cómo lo van a ser, i lo tienen todo? ¿No dicen, co no si tal cosa, que dominan en el Este, en el Oeste, en el Norte y en el Sur? Pero, qué idea tienen estos rojillos de los puntos cardi ales, del valor y de la ver-

Y frente a todos estos partes frente a todas estas mentiras en el lado opuesto, en la España Nacional, se dió un solo parte que era todo un poema electriza lor del alma española, lacóni-co, viril y sostenido, como las oalabras y la literatura de Fran

"FRENTE DE VIZCAYA: ES-TA TARDE, A LAS 3'10, LAS TROPAS HAN ENTRADO EN LA CAPITAL DE VIZCAYA. BIL-BAO ES DE ESPAÑA".

Fueron dados a conocer disintos trabajos, además del que ta don José Calvo Sotelo, en el te y amena.

QUE SABE EVACUAR A TIEM-EXPOSICION ARTISTICA EN CEUTA RAFAEL CASTRO

NOTABLE ARTISTA Y PINTOR

Celebrará dentro de unos días una notable exposición de sus trabajos artísticos

Premiado en la Exposición Municipal de San

Paolo (Brasil) 1918-1920 Universal. Decía así.

"80 DIAS Y 80 NOCHES DE LUCHA HEROICA DE LOS SOL DOR V Medalla de oro nor y Medalla de oro

Se expondrán primorosos trabajos de arte. Pintura en reproducciones fotográficas sobre cristal, porcelana, cobre, márfil, nácar y óleo.

Academia de Corte y Confección

Sistema EL RAPIDO

Profesora diplomada en la Casa Central de Valencia. Doy títulos profesionales. Exámenes en la misma academia.

Horas de 4 a 6 y de 6 a 8 Calle del Clavijo número 1. primera puerta (esquina a Soberania Nacional)

que se recuerda la valía de tan ejemplar español, y al mismo tiempo se pone de relieve que el día 13 de Julio, será una fecha ue en España representará el omenaje a este mártir de la

Después también fué desarro ado otro interesante trabajo lativo a la intima relación en jalifiano.

dos entrefilets, de sentido humo ístico, se leyó otro que por su lcance, tiene una importancia extraordinaria, y que fué expues to a base de ser un envio de un se deja inserto, figurando entre colaborador espontáneo.

Como las emisiones anteriores resultó la de ayer muy interesan

PRO FAMILIAS DE COM-BATIENTES

SEVILLA TRES SORTEOS AL MES CON GRANDES PREMIOS e Marruecos y la España Na pnal, cuyas frases fueron pro Para pedidos dirigirse al Admiunciadas a los acordes del him nistrador para Larache, Alcazarquivir y Arcila.

Y además de los acostumbra ABELARDO CANOVAS "La Afortunada" Calle de Guedira, Estanco número, 4. Sucursal, Canalejas, 6 LARACHE

«Lea Vd. «El Faro

Desde Tetuán

Impongo 5.000 pesetas de multa a Francisco Navas Alba, reidente en Tánger, por sus actividades en contra del Glorioso Movimiento Nacional. Responderán de esta multa todos sus bienes

muy especialmente la cantina que posee en el Borch. El importe de esta sanción quedará a disposición de la Comi-

saría de Multas. Tetuán 1 de Julio de 1937.

El Alto Comisario,

ciosa animación.

CARE

Juan Beigbeder.

finas arenas de la playa de Río

campestre la que, con bullicio Comité Económico Regional de Tetuáa

Aviso al Comercio por debajo del precio máximo ac ria interminable sobre la pince de la respetable familia de la localual de 82 pesetas cincuenta cén lada amarillenta de la arena.

Totalión 7 de Inlia de 1927

Totalión 7 de Inlia de 1927

Tetuán, 7 de Jnlio de 1937. El Presidente

Nombramiento

Por reciente disposición de la Asesor Jurídico del Gobierno neral, el Auditor de División n Cándido Leria, cuya compeicia profesional, extraordina cultura y excelentes dotes rectitud y caballerosidad son perfectamente conocidas en Ma ecos y justifican sobradamen ista para la alta misión que aca

Con el mayor gusto recojemos precedente noticia - nuevo cierto de la Superioridad —en iando nuestro más cariñoso sa ido y felicitación al antiguo y dignísimo Jefe de la Sección de Prensa y Propaganda de la Alta Comisaria de España en Marrue

Deseamos asímismo al señor ería toda suerte de éxitos y sa tisfacciones en su nuevo e im portante cometido.

La festividad mu_ sulmana del «Ansara»

El mundo islámico celebro

yer una de sus más alegres cundas festividades anuales n la denominación del "Ansa se comprende una serie de pansiones muy parecidas en nificación y carácter a nuesras fiestas campestres conme-norativas de la natividad de an Juan Bautista. Es por este del "Ansara" acaso la única iesta de sabor pagano que encie ra el calendario musulmán. Jornada bucólica y marítima, exaltación de la naturaleza himno a las actividades y reos de la vida primitiva al ai Y eso, precisamente eso, es lo re libre. En esta fecha se parte

que le pasaba al Mando rojo. Le el fruto de la recolección del habían tomado Bilbao, le hacian año, se deslindan propiedades miles de prisioneros, los gudaris agricolas y ganaderas y se cie se presentaban por batallones, rran los balances de todo género nuestras tropas seguían sin ce de sociedades y compañías. Algo sar su marcha victoriosa, y... muy semejante a lo que por es el Mando rojo, estaba algo pre tas mismas fechas del año efec ocupadillo, con estas cosas de túan tradicionalmente nuestros os fachistas, como ellos dicen, agricultores en la península. El Amanece el día 21 de Junio. simil es más completo aún si te

NOTICIAS VARIAS

Es esperado en Tetuán, de re reso de su corta estancia en Málaga, adonde marchó reclama do por asuntos de índole familiar, el Representante del Minis terio Público en esta Audiencia, don Francisco Villarejo de los Campos, Delegado Territorial de Prensa y Propaganda de Falan ge Española Tradicionalista y de Jas Jons Se encuentra desde hace

Coronel de Infantería, don Ri cardo Rada Peral, subjefe nacio le romería, se desarrolla desde nal de Milicias, que está siendo alba hasta la noche sobre las muy saludado por los numerosos afectos y amistades con que en Tetuán cuenta.

Allí si que se nota el ruidoso —A las nueve de la mañana hervidero de la fiesta. Miles de del próximo sábado se celebra-—A las nueve de la mañana familias acampan sobre la playa rá en la Iglesia de Nuestra Seño e inundan el vasto escenario de ra de las Victorias el enlace ma Se recuerda al Comercio que músicas, canciones y risas. Los trimonial de la bella señorita Pi verificar venta de harina blancos jaiques forman una teo lar Amatria Ruiz, perteneciente goza de la jornada festiva, y las na, don Eduardo de Roda Mencidencias de los paseos nauti jías. La boda se celebrará en la cos y el embarque de los "ar intimidad. Nuestra felicitación onautas" en la abierta rada, adelantada al nuevo matrimo-

lomos de forzudos jovenzue- nio. -De su viaje a distintas capi forma un divertido espec alo, pródigo en peripecias de tales de la España liberada ha oda indole, muy del gusto tem regresado nuestro estimado com eramental — un poco infantil pañero en la Prensa, don Deo-de los árabes. El maleficio de gracias Santos, "speaker" de la os diablos del mar se conjura estación emisora de Río Martín.

rrojando profusión de velitas. Sea bienvenido. sobre el oleaje. Al día siguiente, en horas de marea baja, toda a playa aparece surcada de es as ofrendas.

—En la mañana del pasado lu nes tenía anunciada su llegada al puerto de Buenos Aires el trasatlántico "Oceanía", a cuyo La animación que ofreció ayer bordo efectúan su viaje a Améri Río Martín — en plena "saison" ca. en misión cultural y política eraniega — no desmereció de los señores don Juan Martín Co de años anteriores y la afluen de visitantes musulmanes paganda de F. E. T. y de las Jons né extraordinaria durante toda el médico y escritor tangerino la jornada. Los transportistas de viajeros no se dieron punto de reposo en sus incesantes reco quín Martínez Arboleya y el ca ridos al vecino poblado y los meraman don Antonio Solano adustriales establecidos a lo lar Ruíz, militantes asímismo de la go de la playa hicieron un exce ente y saneado negocio. Que to lo salió a pedir de boca lo de nuestra el hecho de que el mar

condujo impecablemente con mados camaradas. odos sus visitantes — muchos | —Hoy empezará en el templo e ellos de una inexperiencia franciscano la novena en honor áutica completamente sahári- de la Santisima Virgen del Car a — y no hubo que lamentar men. Este ejercicio, que cuenta ercance ni accidente de mayor con tan numerosos devotos, se uantía. El retorno a la ciudad, al te de la tarde, en la misma for magreb", desbordante de bulli ma y con igual solemnidad con que se ha desarrollado en años anteriores

CASA MOLINA "LAS CAMPANAS" ELECTRICIDAD, JUGUETEMA El mejor de todos. Tueste diario LOZA Y CRILTAL, PAPELES PINTADOS TETUAN CEUTA TELEF, 189, CETUAR

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar

TETUAN (MARRUECOS)

Se admiten alumnos EXTERNOS INTERNOS

MEDIOPENSIONISTAS La matricula del internado es limitada, para informes solicitarlos de la DIRECCION.

El Monopollo de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarcillos liados con picaduras ordinarias de precedencia dudosa presentados en esjetillas de origen anónimo y que expenden elertos desapreneiros intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mejor garantia para el fumador de la autenticidad de los productos en que éstos vayan revestidos del precinto "Monspolio de

VIUDADE SAMUEL SALAMA CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Sociedad Petrolífera Española 668 HE 1 66 Agentes de importantes Compañias Navieras y de Salvatage

> Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RI-VERA, número 8. - Apartado, 53.- CEUTA

Apartado de Correo 188

ALAS ESPAÑOLAS

Formidable proeza de uno de nuestros aviadores Por Juan Antonio ANSALDO

Nada importan ni lugar ni nombre del protagonista, ni si quiera la acción de guerra, en que el acto fué realizado. Sólo es sufrir incesantemente su fuego que hizo huir, abandonando dos que conozco — callando por dis preciso conocer el hecho y fácil ha de ser adivinar, que a un pi loto de la buena Causa, se debe en los anales gloriosos de las ges

Al regreso de un servicio mien mecánicos y armeros, que se da que un solo avión nacional derro viven "acicalándolos", para a que un solo avión nacional derro nueva lucha, conversaban los to a una escuadra enemiga, a la mecánicos y armeros, que se de mente las pasadas periper preparándose, entretanto planos y dibujos, para el cumpli miento ecrupuloso de las post mas misiones a ejecutar.

En vigilancia tensa y emoliva velaba en aquellos momentos pareja encargada de dicho metido, sobrevolando los para jes, lógicamente apetecibles a enemigo, como buena presa bom

Preparado ya el equipo de re levo, sonó el teléfono presuroso e inquietante: "Un terrible com bate se desarrolla en estos ins tantes, sobre nuestras cabezas entre más de treinta aparatos enemigos y un número impos ble de precisar de los nuestros pero aproximadamente de ocho a diez" — afirmó una voz tem blorosa, añadiendo: "Los aviones propios están realizando proezas inconcecibles e impiden bombardear a los rojos". Nada dijimos, pues al cruzarse nuestras miradas alarmadas y sor prendidas, expresaron el asombro por todos experimentado, pue snos constaba que en el aire "solo podía haber dos apara tos nacionales". ¿Qué habra ocu rrido?, nos preguntábamos inquientos, mientras circulaban rápidas las órdenes pecisas y partian a oco en velocisima a censión, ráudos como meteoros, plimiento; y al llegar sobre las lineas la escuadrilla de socorro no pudo encontrar ni rastro del enemigo aéreo, ni fuego, ni hu mos reveladores del anunciado bombardeo sobre las posiciones de vanguardia — bravamente de fendidas contra un fuerte y repentino ataque rojo, como, to dos, fracasado—, por un puña do de soldaditos de España, siem pre dispuestos a asombrar al La explicación de lo ocurrido,

sencilla en su grandeza inverosimil como las empresas de Cor tés y Pizarro, relatado en forma escueta y que ha sido completamente comprobado por el Mando a los oportunos efectos es la siguiente: Un sólo aparato nacional, sorprendió la llegada a nuestro campo de una escua de más de treinta unidades, en tre cazas y bombareos y "sin du darlo", su piloto, cómo friamen te confesaba — quizá atemoriza do ante un posible correctivo por haber sobrepasado la consig na — la atacó de frente, abrien do fuego contra su vanguardia. Así continuó disparando ráfa. gas sucesivas, durante "veinticinco interminables minutos" sin posibilidad de interrumpi un solo segundo un tiroteo manteniéndose siempre frente al enemigo, pues le hubiera si-do fatal. Una maniobra llena de decisión y habilidad en el vuelo, squivando cien mortales acome tidas, multiplicándose prodigiodamente, consiguiendo perturbar la formación roja hasta tal extremo que, a pesar de rehacer se varias veces, intentando el bombardeo, no pudo lograrlo y tuvo finalmente que abandonar el frente, arrojando incluso para huir más velozmente — la piezas de artillería. En este ata tismo. carga destructora sobre su pro que tuvieron 18 mil bajas y

de un único avión — tan ágil y decir que el día 23 de febrero, cial, magnifico en sus embriagueces cayeron sobre Oviedo alrededor de audacia que semeja a nues de tres mil granadas y obuses los españoles, como, en efecto tros observadores terrestres una y al día siguiente cerca de cua escuadrilla entera — debió reac tro mil. A esta cifra sólo se ha fructuosa expansión del "Auxicionar extrañamente el enemi- bia llegado el dia 23 de septie a go; bien creyendo asímismo al bre, durante el asedio en el que tado y desenvulto con crecien

Dr. CANO TORRES

Plaza de Africa, 12, pral. izqda

Teléfono 547

De Radio Nacional

da entraba en combate, bien plosiones y llamas, para siem — al saludarte con el brazo er pensando había surgido un pre en el abismo. esta página, — escrita en el cie monstruo, en el aire, nuevo y

solo avión nacional derro tria

¡Anónimo a los héroes! Yo ¡Bendito seas!

guido tomo por un instante la Ante acto semejante huelga total representación de cuantos lo y en la tierra — aún inédita desconocido modelo, dotado de el comentario. Mi admirativo si españoles fueron son y serán glo terribles características que le lencio es el homenaje que mejor riosos... y sobrepasaron los limi

ELFAROBDECEUTA

hacían invulnerable y arrolla- cuadra a esas heroícas operacio tes extremos de las razones lógi nes humanas que abren gestas cas y con tu gesto de audacia in tras los aviones en reposo son! Mas fuera el que fuera el juiatendidos amorosamente por sus cio que los rojos formaron que del hombre, cuando es guiado enopeva única foriadora del imdo en pie el hecho estupendo de por el supremo amor de la Pa epopeya única forjadora del im-

puerto doce barcos ingleses. He

mos interceptado sus despachos

Tiene como finalidad evacuar

Desde luego la guerra tiene

aqui muchos puntos de conta

mismo tiempo es muy distinta

también. Aqui el tipo de forti

ficacion no es continuo sino dis

perso. Los rojos, aqui como alli,

se dedican, como todos, a ca-

var trincheras, con cemento ar

mado y a obras de blindaje. Des

de Oviedo se les vé estos dias

cavando trincheras en posicio

nes muy a retaguardia, pero es

kilómetros, en un plan men

cientifico que el de Vizcaya. El

esos "gudaris" de Vizcaya y ade

bre si delitos no sólo de esa gue

res que se van estableciendo en

Blibao y en otros puntos de

Vizcaya. Campesinos de Guada

lajara por modo análogo, aca-

ban de hacer un donativo de

cilitar el transporte de viveres

Estos ejemplos, entre tantos

mas, demuestran la magnifica

la mano, en signo de renovada

lealtad y lanza a las ciudades

ción al "Auxilio Social"

Y así sucesivamente.

rra, sino de la revolución de

to con la de Vizcaya, pero

UNA INTERVIU CON EL GENERAL ARANDA dyrecto está ya completamente a salvo de agresiones

Un elogio encendido a los soldados de España. - Hubo soldado que se quedaron sin municiones y aguantaron impávidos con las bayonetas caladas. Los rojos, perdido Bilbao estan sin municiones artilleras

(POR TELEGRAFO)

En nuestra defensa hay que

dado de cupo, de estos soldados

negado, disciplina en las trin

cheras. Durante el mes de fe-

hacen una guerra en campo

todo para los ataques en gue

que se desarrolló su vida civil

ma de Bilbao. Indudablemente

señalar sobre todo el valor de telegráficos. Vienen protegidos nuestros soldados; de este sol- por el destructor "Resolution".

gallegos que para resistir en la mujeres y niños, pero es indu

trinchera tienen un valor insu dable que vienen cargados.

rrillas en aquellos lugares en más muchos de ellos tienen so

Vizcaya les proporcionaba ace nuestra tropa es magnifico y

ro y lingotes para su fábrica ya han visto ustedes el optimis

de Trubia. Hoy que no tienen mo de la población de Oviedo

los dias 27, 28 y 29 del pasado creto. Toda la vida de Astu-

junio no hubo bembardeos so rias depende de la zona coste bre Oviedo. Tal vez intenten ra. El interior es rico en car-

importar munición extranjera, bón pero el carbón no se come

quinientas de aviación.

Oviedo, 7.—El General Aran recibió Oviedo dos mil quinien Frente a Ribadesella y Avilés, da ha recibido la visita de va tas granadas de cañón y mil ha habido estos días, pidlendo rios periodistas ingleses y amo ricanos que han recorrido, es tos días, el frente de Asturias, a los que ha hecho las siguien tes interesantes manifestacio-

—Como han podido ustedes trinchera tienen un valor insu ver, la situación de Oviedo es perable. Es duro, resistente, ao segurisima. Ante este frente de Oviedo, que desde el punto de vista técnico y teórico, parece brero hubo caso de soldados a absurdo, se descubre a todos el quienes se les agotó la muni-valor que tiene el espíritu en ción y sin ocuparse de pedirla la guerra, porque Oviedo se ha ni mucho menos de retirarse los refuerzos encargados de una defendido y se defiende a base con estoicismo y tranquilidad misión única y clara: Vencer. de espiritu. Diríase que las co enormes, clavaron los machetes mas ya no era necesario sus cum lumnas gallegas que avanzaron en sus fusiles y preparada le lumnas gallegas que avanzaron en sus fusiles y preparada la sobre la capital de Asturias, pa bayoneta esperaron el ataque ra liberar el asedio de que era contrario. El Tercio, la Legión, objeto, por parte de los mire es el tipo de militar insupera ros, al llegar a Grado extende ble en el ataque, los Regulares parcidas en anchura de varios ron un brazo para auxiliarla y luego no pudiendo alcanzar con abierto, y los voluntarios -Fa todo el brazo, extendieron el lange y Requeté—sirven sobre minero es mucho más duro que dedo y así consiguieron hacer contacto con los sitiados. Desde entonces, desde octubre. Ovie do comunica con el resto del y cuyo terreno conocen. mundo por ese camino, que en tonces se abrió. Un pasadizo de minuído muchisimo desde la to metidos el año 17. mundo por ese camino, que en treinta kilometros.

Aquí, en Asturias, el milidia no rojo es duro y resistente, co mo que, al fin y al cabo es es pañol; además el minero astu riano, el más consciente de los marxistas españoles—la mayoria de ellos tienen el aprendi zaje y la experiencia de la revolución de octubre—es, como otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero lo cierto es que rra de Asturias que es bien con otro lado, pero la cierto es que rra de Asturias que es bien con otro de la cierto es que es pero la c de los rojos españoles, pero e la guerra no sabe más que ata ear agachando la cabeza. En uanto ven en nosotros la más ligera maniobra se desconcier tan y no saben qué partido to mar. La razón está en la defi

ciencia de sus Mandos; no tis

nen oficialidad ni jefes. Puede decirse que en un c mienzo, por lo que se refiere hombres y material, los rojos mantenian en este frente sobre nosotros una proporción de diez en uno. Hoy ya esa proporcion ha bajado en mucho para ellos. Cuando se vé el alarde de fuer zas de su ofensiva de febrero y el fracaso de su resultado, se febrero los rojos atacaron cl senta mil hombres y doscientas so, el mismo acendrado patrio Ante el escalofriante ataque su preparación artillera basta

cionales al «Au' xi io da invierno" ganado de carga, a fin de fa Continúan aportando su es-

Aportaciones na-

fuerzo los españoles al "Auxilio Social", con virtudes equivalentes a las que inspiran su disposición de ánimo de las cla intervención o colaboración en ses agrarias nacionales. El cam la guerra lberadora. Apretados po, pues, levanta el brazo abre en los frentes de vanguardia. comprende que la situación de los españoles de arma al brazo. Oviedo es totalmente seguro. En Apretados de igual suerte, los el mejor mensaje: la colaboraque trabajan en los menestefrente de Oviedo, en un frente res diversos de la retaguardia. de ochenta kilómetros, con se- En todos ellos, idéntico impul

Como es tan evidente y pe ra que se vea la intensidad de suasiva la benemérita obra que viene realizando el "Auxilio So lógico es que faciliten su espléndido desarrollo todos lo vienen haciendo. De ahí la lio Social" donde quiera implan

Pero conviene subrayar al-gunos casos de los que más clafunerales por el general Mola. Los huertanos de la Rioja envian constantemente y con to DÉ 3 A 5 Y DE 6 A 8 tas para abastecer los comedo

ramente denotan la contribu ción nacional a la obra de referencia. En Navas del Rey por PIEL, SIFILIS Y VENEREO ejemplo, el alcalde ha hecho do nación de su sueldo anual. En Rueda, los sacerdotes de su pa rroquia se han desprendido del beneficio de los responsos en los

LO QUE DICEN ELLOS

"Ha de juzgarse con severidad fendieron los bandidos con cardistritos pasarán por el Sindica-a los que se creyeron Julio Cé- net, a quien presidió desde el go to, para recibir instrucciones". sares o Napoleones, sin haber | bierno civil en el que fracasó rui | Esto no lo decimos nosotros abierto jamás un libro de cien- dosamente; desde París lucha Esto lo dice "El Liberal" de Macia militar y no han podido ni sin cesar por la victoria. La ver drid en su número del 29 de Ju han sabido resistir al enemigo. dad es esa. Y siempre escuece a nio pasado. Estos han llafado y también ha quien no le agrada que se le di fallado Cataluña. Y estos—dicen ga la verdad. es los mas doloroso, donde el desorden y la violencia y la ini- Esto lo dice, "Solidaridad Obrequidad han impedido que se aten ra", de un gobernador marxista diera a lo que se debe atender en su número del 1 de Julio. en el fren te de Aragón'

CONSULTAS

Esto no lo decimos nosotros Esto lo dijo el autor dramático viernes se repartirán huevos en Tous y Pagés, en una conferen los distritos del Centro, Latina y cia dada en el Casal de la Cul-Palacio, despachándose un huetura, recogida por "La Vanguar vo por cabeza de familia, insdia" de Barcelona del día 1 de crito en la cartilla de Abasteci-

"Hace cerca de un año, que no se habla sino de revolución. Pero cual?. Cada uno cree que la que triunfe debe ser la suya y el único que triunfa es el des orden y el caos"

Esto lo dice, también el autor dramático Tous y Pagés, en la misma conferencia, publicada en "La Vanguardia" el primero de Julio actual

"Es republicano pero no está en su sitio. A Barcelona la de-

enemigo fascista y solo podemos

"Venta de huevos. El próximo pensar en cosas serias" Esto no lo decimos nosotros Esto lo dice el periódico "Solida ridad Obrera" de Barcelona, echando abajo la farsa de la le galidad que representa el gobier miento. Los hueveros de estos no marxista de Valencia.

Cerámica de los Castilleios

The second secon REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos Iniecos y macizos. Servicio directo a pie de obra

Depósito: P. ce Africa, 12, (bajo). - Teléfono, 4-0-3

Por TELEGRAFO Y RADIO Exposición de encajes en Salamanca

ASISTE LA ILUSTRE ESPOSA DEL GEmortifero, que una fuerza nutri de sus unidades caídas entre ex creción disciplinada el nombre NERALISIMO, A LA QUE LAS MUJERES GALLEGAS HAN ENVIADO UN MAGNI-FICO VELO

(POR TELEGRAFO)

Salamanca 7.—Hoy, a las diez mas mujeres, en su mayoria fa de la mañana, ha sido inaugu | langistas y requetés. Los encajes presentados po

rada en esta ciudad la exposi ción de encajes, en la calle de José Antonio Primo de Rivera tres, que tiene por obje to dar de comer a las 6.000 obre ras nacional sindicalistas del pueblo de Camerinas que viven ellas y sus hijos, exclusivamen te de esta industria, ya que el pescado no existe en la llama da "Costa de la muerte", de la omarca de Corcubión.

Asistió doña Carmen Polo, es posa del Generalisimo, quien tu vo palabras de felicitación y allento hacia Falange Espano a Tradicionalista y de las Jons oor la labor emprendida, metisima e nextremo.

También asistieron el alcalde de Salamanca, gobernador civil, presidente de la Diputajefe provincial de Falan ge Española Tradicionalista de las Jons, de Salamanca, go bernador militar de Salamanca, secretario provincial y, en fin todas las autoridades pro vinciales, aparte de numerosisi y cabezas de familia.

sentación de las cuales han ve nido artistas consagradas una "palillera", auténtica de Ca merines, Elvira Lema, quien ate viada con el traje típico de es ta región, trabajó ante el publico numerosisimo, mostrando la asombrosa agilidad de sus dedos, con una cantidad incal culable de bolillos. La esposa del Caudillo conversó con esta obrera, durante

las mujeres gallegas, en repre

hizo entrega a doña Carmen de Pola de Franco, del magni fico velo, que las mujeres na cionalsindicalistas gallegas tienen el honor de regalarla Para dar idea de lo necesa rio que es que la exposición hoy inaugur da alcance el mayor

éxito, hay que decir que son seis mil mujeres las que se de dican a estos trabajos por en contrarse emigrados los esposos

Algo de lo que pasa en Rusia UNA DETENIDA, UNA SUICIDA Y UNA QUE SE VUELVE LOCA

(POR TELEGRAFO)

U. R. S. S.

Dolezki era director de "Tass" | Añade el articulista que la desde hace diez años.

Paris, 7.—En Moscu acusado la hija del mariscal Tukachevis de actividades trotakistas, ha ki, que preparaba la alianza sido detenido Dolezki, director franco soviética al no poder re de la Agencia Tass, que es la sistir la pena que le ha produ fuente de información oficial de cido el cruel asesinato se ha

Post" en Helsinski escribe que vuelto loca de dolor.

UN RASGO GENEROSO Y PATRIOTICO DE LOS EXPORTADORES DE ACEITU-NAS, DE SEVILLA

(POR TELEGRAFO)

Como ven ustedes el optimis sienten una falta de munición, mo es sincero. Hemos aguanta aceituna ha entregado para las necesidades del Ejército, la can No pueden derrocharla como an do una superioridad numérica tidad de diez mil dólares. donativo patriótico que el General tes. La fábrica de explosivos de del adversatio. Hoy la situra-Queipo de Llano ha agradecido en nombre de la España nueva. Galdácano es la que les surtia ción se nivela. Los rojos carede productos para su munición, cen de munición; el espíritu de

INFAMIAS DE LOS ROJOS

(POR TELEGRAFO)

Tarragona, 7. -- Se nos informa que todos los vapores que benéfico. entran en este puerto con petróleo, material de guerra o víveres LOS OFICIALES DE LA ARMA para los rojos, atracan entre los buques habilitados como pri- DA Y EJERCITO PORTUGUES en vigor el tan llevado y traido sión, para que en caso de ser atacados por aviación o la marina nacional, sufran los detenidos en dichos barcos, las consecuen cias del bombardeo.

EL MINISTRO DEL EXTERIOR INGLES NIEGA PASAPORTES A UNOS ESCRI-TORES IZQUIERDISTAS QUE PRETEN-DIAN IR A VALENCIA

(POR TELEGRAFO)

Londres, 7. -- Comunican que en la noche de ayer, diversos escritores británicos que se proponian asistir al segundo congre so internacional de escritores en Valencia, tuvieron que desistir de su propósito por habérseles negado en el ministerio de Nego cios extranjeros, el oportuno visado del pasaporte.

POR RADIO SEVILLA

lista portugués, redactor de bolchevique. 'O'Seculo'', de Lisboa.

culado la noticia de que el Ge pían de haber salido nunca.

En Bilbao ha causado gran alegria la noticia. Es sabido ya glaterra han producido enormes escándalos esos niños, que han amargura a muchas madre, permanecido en actitud de ofen sa continua contra las enferme niños, hijos que a lo mejor na ras y religiosas, y demás perso nas que les prestan servicios de asistencia.

Recuerda el suelto publicado or el diario "Le Font Populaire" n el que informa sobre lo acae cido en el hospital de Larruo-

nal y otros característicos de los rojos, han proferido insultos con tra sacerdotes y demás elemen

sado con los que fueron a Ru sia pues allí como el régimen es de extremada "democracia" e registra la evidencia del cono ido refrán que dice que "la le ra con sangre entra"

Hace una relación minuciosa de los procedimientos empleados

esante enviada por el español la que después de hacer historia lia

Empieza diciendo le General del proceso de la llegada de ni, Dice que la solución de una Queipo de Llano, que antes de ños españoles y registrar el he fórmula que dé satisfacción a dar comienzo a su charla tiene cho de haberse puesto en su ma Alemania e Italia es preocupa l gusto de anunciar que a su yoría enfermos, señala con acier ción que tiene el Gobierno in erminación, dirigirá la palabra to innegable, los puntos que se glés, habiendo celebrado reuni-

Da cuenta en primer lugar, se elogiar el escrito, pone de relie ja, la zona liberada del General de sus padres, de donde no de los tribunales competentes, sus

volverán a besarlas

ce consideraciones muy atinadas sobre el concepto de humanita rismo, para llegar a la conclusión, por demás conocida, de que existen muchos mal llamados hu manitaristas que no saben prac ticar esta idea, sino encajada en

Manifiesta que lo sensible en stos casos es que con el pretex to de la evacuación se traspor te material de guerra a los ro jos. A este tenor relata que en Cartagena había llegado, precisa mente un barco extranjero lle vando un enorme cargamento de trigo, pero debajo de él varias

no estuviera atropellada por es

de estudiar la cuestión de Es -El General Queipo después de paña y en Francia también ha sido celebrada una reunión en tre el presidente del Consejo de ministros con los consejeros de relaciones exteriores, de la Gue de la palabra el periodista por ron entrar en la jurisdicción de rra, del Aire y el vicepresiden te del Gobierno.

Pasa después a hablar del ciendo que, a pesar que el ene simo.

LA FESTIVIDAD DE SAN FERMIN EN PAMPLONA

(POR TELEGRAFO)

Pamplona, 7.—Con motivo de ser hoy, festividad de San Fer tares de su mando se dijeron min, el general Solchaga dispu so que las brigadas de Navarra lo solemnizaran con misas de

misas, en sufragio del glorioso general Mola, hijo predilecto de campaña y ranchos extraordi Navarra y de todos los comba tientes caidos gloriosamente, en Por la mañana, en todas las cumpilmiento del deber.

SON COPADOS DOS MIL MILI decimiento a dicha actitud plau CIANOS ROJOS EN EL FREN sible de los dignos oficiales, y TE DEL NORTE QUE ERAN al mismo tiempo refiriéndose a LOS RESTOS DEL EJERCITO la situación internacional, ex-DE EUZCADI

El avance de nuestras tropas continua arrollador y victorioso

Bilbao, 7. -La acción victo iosa de las tropas nacionales continua con el mismo éxito que hasta ahora.

algún tiempo y fué ella quien La aviación nacional llevó a cabo intensos bombardeos sobr elas posiciones marxistas, si tuadas al norte de Valmaseda las de la costa.

Los soldados del General Franco tienen ya dominada to da la provincia de Vizcaya ha biendo copado en el día de ayer mas de dos mil milicianos rojos que formaban el resto del 'flamante' ejército de Euzkadi.

COLOCACION DE LA PRIME-RA PIEDRA DE UNA BARRIA DA DE CASAS BARATAS QUE LLEVARA EL NOMBRE DEL GLORIOSO GENERAL MOLA

La Srta. Pilar Franco hermana del Generalisimo pro nuncia un elocuente discur so. Un banquete en su honor.- Preside una Junta de socorros a mujeres y niños

Orense, 7. —Ha tenido lugar en la mañana de hoy en esta capital el acto de la colocación de la primera piedra para la barriada de casas baratas que será construida y que llevará el El corresponsal del "Morning viuda de Tukacheviski se ha nombre del invicto y prestigio so general Mola.

La señorita Pilar Franco, her mana del Jefe del Estado y Ge neralisimo Franco, pronunció con este motivo un vibrante ; patriótico discurso, siendo organizado mas tarde un banque te en su honor, ofrecido por las autoridades de la localidad. Después pronunció ante el mi crófono de la emisora de esta La asociación sevillana de exportadores de ciudad, una preciosa conferen cia estimulando a la retaguar dia para que actue con el mismo espíritu de abnegación y en tusiasmo que lo hace la van-

guardia nacional. Por la tarde presidió una jun ta de socorro de mujeres y ni nos en la que se tomaron importantes acuerdos de caracter

MUESTRAN SU LEALTAD AL JEFE DEL GOBIERNO SEÑOR OLIVEIRA SALAZAR

Hacen acto de presencia an te el Parlamento y escuchan la palabra cálida y pa triótica del Presidente del consejo .- Portugal mantendrá siempre su vieja amistad con Inglaterra

Lisboa, 7. -El jefe del gobier no portugués, doctor Oliveira Salazar, ha sido objeto de calu rosas y entusiásticas ovaciones por parte de los oficiales de la armada y el Ejército que se reu nieron ante el palacio del Par amento para mostrar al presi dente del consejo de ministros su mas hondo sentimiento de

El señor Oliveira Salazar tuvo palabras vibrantes de agra

migo, intentó llevar a cabo ata ques en distintos frentes, fue enérgicamiente redhazado deando abandonados muchisimos cadaveres y en nuestro poder una cantidad considerable de material de guerra.

Entre los prisioneros cogido: ayer en el sector del Sur, figu un nieto del célebre Isaac Peral, que es oficial de infan teria de Marina y que se encuentra preso en Sevilla

A continuación, y después que el General Queipo dió les tura de la lista de donativos, tugués esñor Ferrada D'Acosta, Manchukuo. quien con tonos vibrantes y fra ses elocuentes habló a sus con en retaguardia y volver a su mo desarrollo de las operaciones nacionales en su idima, des- rada rusa. El informador del realizadas en la jornada, di- arrollando un discurso brillnti ministerio dijo que la situación

puso que Portugál mantendrá siempre la vieja amistad con Inglaterra aunque en algunos casos discrepe con ella en de

terminados criterios. LO QUE DICE UN PERIODICO ITALIANO

El atentado contra el jefe del gobierno portugués de bia ser la señal de alarma para los que aun se sienten sordos ante los acontecimientos internacionales

Milán 7, —El periódico "Stam pa" de Torino, habla de la cues tión de no-intervención en Es pana y destaca la ayuda que al gunos paises han venido prestando a los propagadores y ser vidores directos del comunismo que su pone un peligro para la

civilización de Occidente. Refiriéndose al atentado frus tado contra Oliveira Salazar manifiesta que debería ser es te hecho una señal de alarma para los que aun continuan ha ciéndose pasar por sordos ante

los actuales acontecimientos. Con relación a la visita que ha hecho en Paris el jefe del mal llamado gobierno de Valencia, doctor Negrín al minis tro de negocios extranjeros, Delbos advierte que ello debería abrir los ojos a los ingleses.

UNOS SEISCIENTOS CANA-DIENSES AL SERVICIO DE LOS BOLCHEVIQUES DE LA ESPAÑA ROJA

Tokio, 7. -En un periódico de esta capital ha aparecido un interesante artículo firmado por un individuo de nacionalidad bulgara, que sirvió con los rojos como voluntario y en la ctualidad reside en el Cana-

Dice el individuo en cuestion que han llegado recientemente a la España roja, unos seiscien tos ciudaddanos canadienses, como voluntarios, realizando en forma de acto en contra de los principios de neutralidad impuestos por su pais.

Finalmente formula una pre gunta el comité de no-interven ion para que diga como es que han podido entrar esos elemen tos en la España roja, estando sistema del control.

SE LE SACABA EL DINERO A LOS MARXISTAS Y QUIEREN PROVOCAR UN CONFLICTO EUROPEO A TODA COSTA

Roma, 7. - Comentando la no ntervención algunos periódicos talianos, aluden a la actua ción de Rusia y la ayuda desca rada que ha prestado en la gue ra civil de España a los bolché

Hace después mención a la necesidad de dinero para soste ner la guerra y expone que los ojos van careciendo de tan in dispensable elemento, pero al ver que pierden a pasos agigantados la contienda, quieren recurrir a todos los medios bár baros, para hacer estallar en Europa una guera.

Termina diciendo que ha de continuar resplandeciendo el espíritu de defensa de la civiización occidental, evitando con ello la infiltración de influ encias peligrosas.

LOS SUCESOS EN LA FRONTE RA RUSO JAPONESA En el ministerio de relacio

nes exteriores del Japón con firma los incidentes en la frontera con las tropas so viéticas

Tokio, 7. —En el ministerio de relaciones exteriores se ha confirmado que han ocurrido incidentes en la frontera con la U.R.S.S. al haber realizado incursiones las tropas soviéticomo de costumbre, hizo uso cas que por tres veces intenta

Se vieron obligados a batirse

era grave por esta causa.

De Radio Nacional Comentarios burlescos de actualidad

El miliciano Remigio pá la gue sultao que solo han traido unas pública marxista. Y va uno y le ra es un prodigio.

Este "heroico" miliciano rojo nos va contando la desastrosa ayudarnos

Remigio no deja de tener gracia

peñao en buscarnos la ruina, tireis mas que nos haceis cos- mayor todavía estan corriendo. Son unos tios mu sabios eso si, pre hacen las cosas a medias... inos han hecho polvo!.

que sirve pa transforma la piel zada.

cuantas tinas y se han bañao dice: veintitres interfectos que han con su característica sinceridad resultao de la quinta columna, te digo, que eres un sinvergueny pa que. Bueno pues los tios se za, ná hombre que no tiés ni piz situación de los Ejércitos del cam metieron en el baño diciendo que ca de verguenza. Miaja se puso po rojo. Se advierte en sus me- arriesgaban su vida por el pue- mu colorao y pregunto, ¿Qué has morias cómo dentro de las filas blo y por la revolución. Pero sa dicho? Que eres un idiota —con marxistas hay gran número de lieron del baño, se tendieron al testó el hombre tanque y que afectos a nuestra causa que só- sol y a la media hora se hacia mosotros somos de Franco y ¡Vi lo esperan el momento de poder la prueba. Los rusos disparaban va España!. Y que ya podeis pe con cañones y ametralladoras y dir mas agua a Rusia, porque El episodio que nos cuenta hoy antitanques contra veintitres con nosotros nanay. Y dando hombres desnudos. Tic tra trara dos pasos palante le dió un may confirma lo que decimos. Vea mos. Habla Remigio:

Día 27.—Los rusos se han em
Día 27.—Los rusos se han em
Día 27.—Los rusos se han em-

> to a los primeros que se llevan an cá gofetá! toda la sustancia del agua acora

-Oye tú, Miaja, sabes lo que

¡La que se ha armao. Como Oir aquello y tirarse al agua los veintitres bañistas no tienen tos los que lo presenciaban to miedo a las balas ni a los cufué uno; dos se han ahogao y chillos, po se han hecho los amo los otros na, no les ha servio Y menos má que no les han dao El invento es un agua con una porque resulta que solo hace efez por matar a nadie...! Pero arre-

Han avisao a Prieto de lo que pasa y ha dicho que nos le deje Expresa que si la sensibilidad hay bala que la perfore. Se bano estuviera atropellada por es ña uno, se pone a secar al sol y a mos escapar y que mande mas agua acorazada de Rusia. Bueno

Manuel García, residente en Mé ta época de gran materialismo, la media hora es un acorazao in discurso. Ya sois inmortales— rá una broma pos cualquiera es jico, al periódico de aquel país, no se regatearía la beligerancia vulnerable. El invento es cómo les dijo— y ni los fusiles ni el guapo que se les arrima. Van llamado "Ultimas Noticias", en justa me piden Alemania e Ita- pá ganar la guerra... pero nos los machetes os hacen ná. Aho a dar lugar a una catástrofe... ha salio de rebote. Porque ha re ra sereis los salvadores de la Re ¡Porque arrean cá guantazo!

Se refiere al caso de estos ninos que se encuentran en el ex fines de orden distinto. 'Sesiones del Parlamento; no Esto no lo decimos nosotros, las queremos. ¿Qué cosas puede tranjero, haciendo resaltar que esperar el pueblo del Parlamen en todas partes han originado in en todas partes han originado in cidentes con su conducta ya que to? Que nos dejen en paz, por ahora. Hay que luchar contra el con sus cantos de la internacio

tos de orden. Esto seguramente no habrá pa

para llevar a cabo la evacuación de estos pequeños, recordando el hambre que sufrieron y la indi ferencia de quienes se habían comprometido a atenderlos. Habla de una carta muy inte

el señor Ferrado D'Acosta, perio derivan en contra de la actitud, nes extraordinarias con el fin

guidamente el General Queipo, ve la circunstancia, que como e que algunas radios han cir contraste claro de la España ro neralisimo Franco ha pedido al Franco, la España nacional, por Gobierno de Inglaterra que se el contrario ha atendido a los ni devuelvan a Vizcaya, los niños nos de todos los que corbarde que fueron evacuados de Bilbao. mente huyeron o han pagado, Es de interés de España — sigue como consecuencia de la aplica diciendo — que vuelvan al lado ción de la justicia decretada por

culpas. Los rojos, por su parte, ase que tanto en Francia como In- sinaron y dejaron en la mayor miseria y sumidos en una gran arrancándoles de sus senos a sus

Con este motivo, el general ha

Sigue diciendo que la Prensa de Inglaterra y los círculos polí ticos británicos, comentan muy favorablemente la contestación dada por el Gobierno del General Franco al gabinete inglés. sobre el respeto de la evacuación elemento civil en Santander.

baterías antiaéreas, que fueron instaladas, inmediatamente, en los montes para defensa de los ataques de nuestros aparatos.

quillas. y han inventao una cosa pá la guerra colosal, pero como siem solución de acero y no se que otra cosa, que es el intringulis,